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Parece que fue ayer, pero la realidad dice que pasaron ya más de cinco años 
desde que JL Publicaciones decidió apostar de forma firme por una edición 

autonómica en forma de revista física, que aportara información, primicias, 
entrevistas o artículos de opinión sobre todo el deporte de nuestra comunidad, 
con algunas peculiaridades y exigencias, como lo son dedicar espacio a los 
clubes más modestos de Galicia, llegar al pueblo más pequeño en número de 
habitantes, pero en el que se vive el deporte con tanta o más pasión que en las 
grandes ciudades, o dar voz y garantía de calidad a todos los deportistas y enti-
dades que integran el ecosistema deportivo “irmandiño”, independientemente 
de éxitos o de si un equipo milita en una categoría más alta que otra. Galicia es 
única, diferente, peculiar, una comunidad en la que el deporte local lo vivimos 
de verdad y a lo grande, formando verdaderas fiestas en los recintos cuando se 
trata de alentar a los nuestros.
Los deportes más minoritarios, pero que a la vez aspiran a convertirse en gran-
des, son otra de nuestras grandes señas de identidad. No es más importante 
un deporte que otro para nosotros, intentamos estar donde esté la noticia. Ahí 
están todos los reportajes y artículos confeccionados a lo largo de estos cinco 
años sobre gimnasia rítmica, tenis de mesa, natación, remo, piragüismo, hoc-
key sobre hierba, vela, waterpolo, halterofilia, ciclismo, judo, kárate o patinaje. 
Como es lógico, no en todos los números se puede escribir sobre todas las 
modalidades deportivas del mercado, pero sí publicamos sobre la gran mayoría 
de manera muy habitual. 

EDICIONES ESPECIALES
También son muy importantes para nosotros las ediciones especiales, en las 
que toma protagonismo un deporte en concreto: los especiales sobre ascensos 
en el mundo del fútbol, ediciones en las que cada final de curso hemos dedi-
cado el número del mes de julio íntegro a cubrir todos los saltos de categoría 
de Galicia, desde los que pudiesen producirse de Segunda a Primera División, 
pasando por todas las categorías hasta llegar a la Segunda Galicia, además de 
todas las de la sección femenina, desde Primera Federación hasta la Segunda 
División de la Liga Gallega. 
Otro ejemplo claro es la guía de fútbol y fútbol sala de cada principio de cam-
paña, con todos los fichajes actualizados a día 31 de agosto, fecha en la que se 
suele cerrar el mercado en las ligas nacionales. En ella dedicamos espacio a to-
dos los clubes, desde Primera División hasta Preferente Galicia, sin olvidarnos 
tampoco del fútbol femenino, cubriendo todas las categorias desde Primera 
División hasta Tercera Federación. En la publicación también incluimos las 
principales categorías masculinas y femeninas del mundo del fútbol sala, un 
deporte de máxima importancia y relevancia en Galicia. 
Cada año solemos también dedicar un par de especiales íntegros al mundo del 
motor, pues son muchos los aficionados y muchos los pilotos que destacan en 
este mundillo, ya no solo a nivel profesional o semiprofesional, sino también 
en unas categorías inferiores en las que el talento es infinito.
El mencionado fútbol sala también suele tener cada curso su publicación ín-
tegra, ya que es un deporte de los que más se vive en los pueblos de Galicia, 

galicia sport llegó a su número 50 y camina con paso firme en el mercado
La publicación mensual editada por JL Publicaciones lleva ya más de 5 años con todos sus fieles lectores.
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yendo todo mucho más allá de Noia o de Burela, donde sus equipos están rea-
lizando temporadas de ensueño, pero no podemos olvidarnos de los que jue-
gan en Segunda B, Tercera, Preferente o Primera Autonómica, ni por supuesto 
de todos esos clubes femeninos que están en Segunda División o en Preferente 
Galicia, soñando con llegar a jugar algún día en la élite nacional.
Los deportes de arena y agua también tienen su publicación especial cada ve-
rano. Hablar de traineras, de remo, de piragüismo, de voley playa, de fútbol 
playa, de vela o de surf es habitual en Galicia Sport, pero cuando llega julio y 
agosto siempre nos exigimos el analizar todo de manera específica y porme-
norizada.
Deportes como el baloncesto, el balonmano, el hockey sobre patines o el vo-
leibol ya suelen ser fijos en cada número, al igual que un mundo del fútbol que 
lleva la iniciativa un poquito al ser el deporte rey casi en cada pueblo, indepen-
dientemente de si su equipo milita en Primera División o en Tercera Galicia.

EL ANUARIO CADA MES DE DICIEMBRE
Cada mes de diciembre, resumir lo mejor del año a través de una publicación 
es otro clásico en Galicia Sport. Ahí recogemos los éxitos acumulados durante 
todos los meses del año natural en liza por deportistas y clubes, sin olvidarnos 
de entevistar a algunos de los protagonistas. 

ESPECIALES DEDICADOS A LOS PREMIOS GALICIA SPORT
Los premios Galicia Sport nacieron con la intención de reconocer la labor de 
los mejores deportistas y clubes gallegos del año en cada deporte. En este 2024 
cumplieron su cuarta edición y una vez más se superaron las expectativas, tanto 
en las votaciones de nuestros lectores a través de nuestro portal web, batiendo 
todos los récords en número de interacciones, como en número de deportistas 
premiados, ya que JL Publicaciones se esfuerza para ampliar cada año las mo-

dalidades deportivas a premiar. Fútbol, baloncesto, balonmano, voleibol, hoc-
key sobre patines, hockey sobre hierba, fútbol sala, natación, gimnasia rítmica, 
judo, automovilismo, motociclismo, remo, piragüismo o vela fueron algunos 
de los deportes habituales a lo largo de las cuatro ediciones.

LA PANDEMIA NO PUDO CON NOSOTROS
Desde el mes de octubre del año 2018, Galicia Sport estuvo cada mes con sus 
lectores, con un único parón, que fue cuando llegó la pandemia provocada 
por el virus del covid. Fueron épocas muy complicadas para toda la población, 
pero poco a poco el optimismo volvió a la sociedad, los proyectos se fueron 
retomando y por suerte Galicia Sport no fue la excepción. A día de hoy son 
ya más de cinco años con ustedes y ojalá puedan ser muchos más, pues disfru-
tamos al máximo de nuestro trabajo, de nuestra profesión y por si fuera poco 
fuimos sintiendo el cariño y el apoyo de la sociedad en general, independien-
temente del lugar de Galicia por el que fuimos pasando.

LA GRAN COLABORACIÓN CON ES RADIO GALICIA
Galicia Sport llegó también a una de las radios más importantes del país, pues 
se encarga de los deportes diarios de esRadio en su desconexión para Galicia 
desde el año 2019. Cada día, de 13:45 a 14:00, podemos escuchar en el pro-
grama “esDeporte” lo más destacado del mundillo, además de entrevistas con 
diferentes protagonistas. La colaboracion entre ambos medios se amplió en 
noviembre del año 2023, momento en el que nació “esTarde de Deporte en 
Galicia”, un programa deportivo en la tarde de los viernes, en el que cada día 
se habla de un deporte diferente, o de manera más específica de un evento en 
concreto, de un colegio, o de una entidad o asociación. A partir de ahí, doble 
invitado y a dialogar y analizar para contentar al máximo a los fieles oyentes, 
y decimos fieles porque los datos del EGM volvieron a ser magníficos en la 
última oleada, todavía hace pocas semanas. 
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Tan solo lleva cinco encuentros como entrenador principal del RC Celta, 
pero el cambio fue tan radical y tan profundo que desde la dirección de-

portiva celeste no dudaron en ofrecerle la renovación de cara a la campaña 
2024/2025. Claudio Giráldez se ve respaldado por los resultados, algo que a 
veces puede ser fruto un poco de la casualidad, pero en esta ocasión no fue 
el caso, sino que fue gracias a unas ideas casi opuestas a las que venía entre-
nando el primer equipo olívico, a una metodología de trabajo tan solo a la 
altura de los mejores técnicos del continente europeo, y por supuesto, gra-
cias también a ser un gran conocedor de la casa, de lo que es el RC Celta en 
cada rincón, desde las oficinas en la Plaza de España, pasando por Balaidos, 
Barreiro y la Ciudad Deportiva de Mos. Si algo tenía claro el celtismo desde 
hace mucho tiempo es que la solución estaba claramente en casa en esta oca-
sión. El nombre a coro del técnico de O Porriño sonó en Balaidos de manera 

habitual, incrementándose sobre manera cuando el equipo ya no daba más a 
las órdenes de un Rafa Benítez que nunca dio con la fórmula. Y no solo eso, 
con el equipo en la UCI, se permitió el lujo de no dar el protagonismo a un 
Iago Aspas que ya no es que sea el gran ídolo de la afición, sino que siempre 
que está sobre el terreno de juego el Celta es otro. Y así lleva siendo desde 
hace mucos años, pues hablamos de unos de los cracks de la liga española, no 
de un jugador cualquiera, que puede tener un año bueno y poco más. 
El celtismo respira ilusión, ya hace cálculos para celebrar la permanencia 
matemática y sueña con un verano con una gran planificación, que deje en 
anécdota los errores cometidos por la directiva de Carlos Mouriño en los úl-
timos años. Sin duda, el equipo no puede relajarse todavía, pero da una sen-
sación de empaque tan grande que parece difícil que no sea capaz de sumar 
un lote importante de puntos en las cinco citas que faltan para la conclusión.

este equipo es otro desde que claudio tomó las riendas
El RC Celta obtuvo un cambio radical de dinámica, resultados y juego con el de O Porriño en el banquillo.
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Fue jugador de fútbol y además de esos que en un momento dado aspiran a 
colarse en el profesionalismo, pasando por canteras importantes del país, 

como las del Real Madrid o el Atlético. Posteriormente regresó a Galicia y 
pasó por conjuntos como Pontevedra, CD Ourense y Coruxo, jugando fi-
nalmente en el equipo de su pueblo, un Porriño Industrial en el que militó 
los últimos seis años de su carrera, la cual dejó con 31 años, ya cuando estaba 
destacando sobre manera como técnico. 
El mundo del fútbol nunca fue un impedimento para que Claudio Giráldez 
brillase también en los estudios. Cuenta con dos licenciaturas, en Perios-
dismo y en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, lo que habla claro 
sobre una persona constante, metódica, con una preparación privilegiada y 
un cerebro que lo está llevando a convertirse ahora en uno de los mejores téc-
nicos del panorama nacional con solo 36 años. Su llegada a la élite fue para 
quedarse, pues ya renovó su contrato para continuar siendo el entrenador 
celtiña en la temporada 2024/2025. Se empeñan en compararlo con Guar-
diola o Alguacil, pero él es Claudio Giráldez, un chico con una grandísima 
personalidad e ideas propias, siempre basadas en una metodología de trabajo 

a la última, que terminó por alucinar en semanas a los propios jugadores 
del primer equipo, y eso que muchos ya llevan más de una década como 
profesionales. 
Claudio llegó a la casa en el año 2015 para hacerse cargo del cadete de Liga 
Gallega, momento en el que también ejercía de director deportivo de un 
Gran Peña que por entonces caminaba fuera de la estructura del Celta. Des-
de entonces pasó por diferentes equipos celtiñas, incluyendo el propio Gran 
Peña, para en el curso 2021/2022 aprovechar su oportunidad en el juvenil de 
División de Honor, ganando el grupo 1 y realizando una temporada inma-
culada. Eso le valió para que su paso al Celta B fuese una realidad al final de 
ese mismo curso. Con el filial jugó play off a Segunda A y esta campaña iba 
camino de disputarlo nuevamente. Su salto al primer equipo no se lo regaló 
nadie, sino que fue el premio al haber adquirido unos conocimientos privile-
giados a base de máximo esfuerzo, tanto en el fútbol, como en el mundo del 
deporte, como en la vida en general, los cuales lo situaron como el alumno 
más aventajado de A Madroa, convirtiéndose a su vez en el gran referente 
de otros jóvenes técnicos que también sueñan con llegar al profesionalismo.

el alumno más aventajado está ante su gran oportunidad
Claudio Giráldez acumula nueve años en la casa. Su constancia y un cerebro privilegiado lo llevaron al éxito.



www.jlpublicaciones.com

18 • GALICIA Sport
fútbol- racing club de ferrol

El Racing está inmerso en uno de los mejores cursos de su historia y el 
ascenso a Primera División sigue siendo una posibilidad real cuando que-

dan tan solo cinco encuentros para la conclusión del campeonato regular. Es 
cierto que a los verdes se les escapó un poquito el poder soñar con el salto 
de  manera directa en el último mes de curso, pero la pelea por el play off 
contiúa siendo de tú a tú. El equipo de Cristobal Parralo es la clara revela-
ción de la categoría de plata, sobre todo teniendo en cuenta que es su primer 
curso en la liga en esta nueva etapa, tras triunfar a lo grande el pasado curso 
en el grupo 1 de Primera Federación. El Racing no solo está consiguiendo 
buenos resultados, sino que está llevando a la ciudad de Ferrol a uno de los 
mayores estados de euforia de su historia. Las entradas que presenta A Mala-
ta cada vez que los suyos juegan en casa son de calado superlativo, la afición 
está llevando a los suyos en volandas, otro dato a tener muy en cuenta para 

poder llegar a cotas superiores a las marcadas al inicio de la campaña. Los 
departamentales suman como locales 35 puntos hasta el momento. Al cierre 
de esta edición estaban jugando un duelo importantísimo ante el Mirandés. 
El último equipo que logró puntuar en Ferrol fue el Real Oviedo, el 20 de 
enero, es decir, hace ya más de tres meses. 
Tras el mencionado encuentro ante el Mirandés, el Racing afrontará tres 
duelos como visitante y dos en su propio terreno de juego. Tenerife, Zarago-
za y Andorra recibirán a los de Cristonal, mientras que Alcorcón y Leganés 
tendrán que venir por Galicia antes del término del curso. Quince puntos 
más en juego que determinarán las opciones definitivas de un equipo histó-
rico, que consiguió el objetivo de la permanencia de manera virtual con más 
de diez jornadas de antelación. Ahora van a por todas igualmente, se han 
empeñado en que el curso 2023/2024 termine con una matrícula de honor.

una temporada histórica y que todavía puede serlo más
El Racing está en plena lucha por poder jugar el play off a falta de tan solo cinco partidos para el final.
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Ya era un viejo conocido para todos los aficionados gallegos, pues sus ac-
tuaciones defendiendo la meta del CD Lugo dejaron impresionados a 

la gran mayoría. Hablamos de Ander Cantero, el guardameta fichado por 
Carlos Mouriz el pasado verano para completar la portería de un equipo 
que había perdido a Diego Rivas, quien colgó los guantes tras el ascenso a 
Segunda División. Gianfranco Gazzaniga, titular indiscutible la pasada tem-
porada, sí continuaba en la casa. 
La portería fue uno de los grandes debates de la pretemporada, pero final-
mente fue Cantero el elegido para comenzar el curso bajo palos. Sus actua-
ciones fueron de arquero de Primera División, recordando a aquel gato que 
ya nos había enamorado en el Anxo Carro durante las campañas 2019/2020 
y 2021/2022. Posteriormente fichó por el Eibar, donde siempre que le die-
ron la oportunidad cumplió. En su primer curso como armero comenzó 

como titular, luego jugó Yoel unas cuantas jornadas, pero volvió Ander a la 
titularidad y sumó 26 encuentros disputados de los 42. Pero al curso siguien-
te, además de la competencia del ex céltico Yoel, también tenía la de Luca Zi-
dane, y ya no le dieron la oportunidad de jugar ni un solo encuentro liguero. 
Todo ello lo aprovechó muy bien Carlos Mouriz, un zorro del fútbol, para 
hacerse con el mejor portero de la liga y además a coste cero, cuando el Eibar 
había desembolsado en 2021 más de medio millón de euros para convencer 
al CD Lugo del traspaso.
Cantero lo jugó todo hasta el momento en el campeonato de la regularidad 
en la actual campaña, termina contrato el 30 de junio y su nombre ya em-
pieza a sonar para diferentes conjuntos, tanto de Primera como de Segunda. 
Veremos si el Racing es ahora capaz de convencerlo para que continue defen-
diendo la portería de A Malata al menos una temporada más.

ander cantero: el mejor portero de la liga está en ferrol
El guardameta está volviendo a demostrar en el Racing que la Segunda División se le queda muy pequeña.
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El Depor está cerca de poder sellar una temporada histórica, gracias a una 
segunda vuelta de matrícula de honor, en la que tan solo cedió cuatro 

puntos en catorce jornadas. Pensar en ascenso parecía una auténtica utopía 
en el mes de enero, cuando los de Imanol Idiákez terminaron la primera 
parte del campeonato a diez puntos del liderato, tras haber sumado tan solo 
29 unidades. La película de terror estaba superándolo todo, más aún tras 
una década en decadencia y disputando por cuarta campaña consecutiva la 
tercera categoría del balompié nacional. Pero cuando la desesperación ya era 
absoluta y con el técnico absolutamente contra las cuerdas, tras ir salvando 
claros match ball, el vasco comenzó a sacarse conejos de la chistera ante cada 
contratiempo, hasta convertir a los suyos en guerreros imbatibles, irrebasa-
bles, imposibles de superar para cualquiera en cualquier batalla. Las esperan-
zas fueron en aumento a cada semana que se fue sucediendo, hasta plantarse 
el equipo blanquiazul en un liderato que ya no soltó. Remontar diez puntos 
a lo alto de la tabla, con otra media docena de equipos de por medio, no es 
precisamente sencillo, pero hacerlo en siete jornadas fue como un sueño he-
cho realidad. Ahí finalizó aquella película de terror, para comenzar un cuento 
de hadas que ya dura ocho jornadas con el Depor con la corona de rey de la 

liga. Por si fuera poco, los coruñeses fueron marcando diferencias y a falta de 
cinco jornadas, son seis puntos de ventaja sobre el Barcelona Athlétic, siete 
sobre el Nastic y diez sobre Ponferradina y Celta Fortuna. 
Por todo ello, ya es muy complicado pensar tan solo en el partido a partido. 
La euforia ya no se puede contener en A Coruña, no es posible en una afi-
ción tan grande, acostumbrada a sufrir, pero también con esa experiencia de 
haberlo ganado todo en España. Después de tantos años malos, es momento 
de valentía, de olvidarse de cosas como si la fiesta la quitan de los fuciños o 
cosas de ese estilo. La gente debe saborear este grandísimo momento de su 
Depor, debe olvidarse de si algo puede salir torcido y paladear ese gran vino 
llamado liderato, hasta que llegue al día de la gran celebración. Sin miedo, 
con esa pasión que da fuerza a un equipo ganador y suficientemente curtido 
para lidiar con los nervios de cualquier tramo final. ¿Y si las cosas finalmente 
no salen bien? Tocará lamentarse, como en cualquier ámbito de la vida, so-
mos humanos, pero los gallegos tenemos espalda de sobras como para poder 
lidiar ya con cualquier tipo de situación. De primeras, en A Coruña toca se-
guir disfrutando y llevando al Depor en volandas hacia “Primera División”, 
porque pasar por Segunda sí, pero “a vaquiña polo que vale”. 

riazor está llevando al deportivo en volandas
El deportivismo vive en estado de euforia y su pensamiento ya solo está en confirmar el ascenso a Segunda.
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Pasar del amor al odio, o del odio al amor, en la vida muchas veces es cues-
tión de minutos, ya no digamos cuando hablamos del mundo del deporte, 

y más en concreto del balompié, incrementando el ratio cuando se habla de 
entrenadores. Imanol Idiakez tardó en dar con la tecla en el Depor, la suerte 
tampoco le acompañó en muchas ocasiones, sobre todo en cuanto a deter-
minadas lesiones de jugadores importantes, pero tal vez los 29 puntos de la 
primera vuelta fuesen igualmente un botín escaso. El vasco estuvo absoluta-
mente contra las cuerdas y fue criticadísimo por gran parte del deportivismo 
y de los medios de comunicación, sin tirar balones fuera, un servidor el pri-
mero, pero finalmente terminó por encontrar la tecla adecuada para llevar la 
nave a buen puerto. Hay quienes todavía no creen en él y son de la opinión 
que Imanol no tiene demasiado mérito, ya que simplemente el equipo es 
muy superior una vez se pusieron las piezas adecuadas sobre el tapete sobre 
la bocina, pasando a darse un protagonismo claro a la cantera, tras fracasar 
todo tipo de fichajes, tanto en el mercado de verano como en el de invierno.
No es quien se dirige a ustedes desde estas líneas de esa opinión, sino todo 
lo contrario a eso. Hemos visto pasar a todo tipo de técnicos por el Depor 
en la última década y el nivel ha dejado muchísimo que desear en la gran 
mayoría de las ocasiones y además de manera evidente. Para llegar a lo que 
ha conseguido este equipo hasta el momento, con una segunda vuelta de 
matrícula de honor, no es que el técnico haya tenido mérito, es que fue ab-
solutamente determinante. Nunca se cayó el vestuario en las malas, nunca el 
Depor dejó de competir, a excepción del partido de Irún, aunque los resulta-
dos no fuesen los deseados, fue capaz de prescindir de gente de nombre, pero 
que no estaba dando el nivel, a la vez que fue encontrando soluciones a cada 
problema en forma de lesión o sanción, apostando por gente impensable en 
algún puesto, pero que rindió a las mil maravillas. Un ejemplo claro es Jaime 
Sánchez, valido para un roto y también para un descosido y siempre dando 
el nivel. Apostar por David Mella en la derecha podía ser algo más previsible 
para cualquiera, pero nadie en la carrera del compostelano se atrevió a dar el 
paso. Si tengo dos craks, juego con los dos, y Yeremay y Mella, junto a Lucas 
Pérez, son los auténticos busques insignia de esta “Imanoleta”. El Depor tan 
solo encajó un gol a balón parado en todo el curso, cuando veníamos acos-

idiakez enamora y ya no se entiende un depor sin su presencia
El técnico vasco estuvo contra las cuerdas en diferentes ocasiones, pero su método terminó por triunfar.

tubrados a verdaderos escarnios cada temporada, muchos de ellos costando 
ascensos, ya no solo a Segunda, sino también a Primera División. A mayores, 
el técnico tuvo que lidiar con una dirección deportiva que dejó mucho que 
desear, tanto en el mercado veraniego como en el invernal. La rotación del 
Depor es escasa a la hora de la verdad, pues hay un buen puñado de futbolis-
tas que no dieron el nivel en ningún momento, hasta que dejaron de contar. 
En invierno se intentó dar solución a algunas de las carencias, pero todo 
estuvo muy lejos de eso, ya que la direccion deportiva volvió a fallar. 
Por todo lo relatado, Imanol pasó poco a poco de villano a héroe y además 
con total merecimiento, enamorando al deportivismo hasta ya no poder en-
tenderse un Deportivo sin su presencia en el banquillo de Riazor. 
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Hablar con Fernando es hacerlo con un libro abierto, ya no digamos nada si 
el tema de conversación es el balompié. De este deporte lo controla todo, 

no se le escapa ni el más mínimo detalle, conoce a cada jugador al milíme-
tro, da igual que hablemos de Champions que de Primera Federación. Fue 
el primero en hablarle a un servidor del gran peligro de un tal Fermín López 
Marín, cuando aún no se había iniciado el curso 2022/2023. “En el Linares 
va a jugar el que puede que sea el mejor jugador de la liga, algo de tanto nivel 
o más como lo podía ser el año pasado Pablo Torre en el Racing de Santan-
der”. Está loco, pensó quien se dirige a ustedes desde estas líneas cuando se 
terminó aquella conversación telefónica. Tan solo unos diez meses después, 
Fermín se quedaba en el primer equipo del Barça para la campaña actual. La 
ley del maestro volvía a imponerse de manera tan rotunda como maravillosa.

EL ASCENSO NO SE PUEDE ESCAPAR AL DEPOR
“Yo creo que el ascenso ya no se puede escapar al Depor. Hay que ser cautos, 
pero pienso que la situación es inmejorable. Sí que es verdad que hemos 
tenido muchas tertulias sobre lo que le costó al equipo en la primera vuelta, 
pero ahora mismo en la segunda es que no pierde partido, no sabe lo que es 
perder. Le costó engrasar la maquinaria, pero yo estoy convencido incluso 
que de los cuatro partidos que quedan tampoco va a perder ninguno”. 

PLANTILLA SUPERIOR A LA CATEGORÍA
“Lo habíamos comentado ya en otras ocasiones, que se había configurado 
una plantilla, sobre la que decíamos muchas veces que parecía más con vistas 
a la Segunda División que a la Primera RFEF, jugadores que rendirían mu-

fernando blanco: “CREO QUE EL DEPOR YA 
NO VA A PERDER MÁS PARTIDOS ESTE CURSO”
El ex presidente de la Escuela Gallega de Entrenadores fue entrevistado por Galicia Sport para hablar de su Depor.
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cho más en una categoría superior, que aquí les costaba mucho adaptarse a 
lo que es la Primera RFEF, caso de Salva Sevilla o incluso Valcarce, jugadores 
que no juegan y que venían de rendir en Segunda. Aquí cuesta mucho jugar, 
la presión es muy alta, no te dejan jugar, sin embargo, en Segunda tienes más 
espacios, te encuentras más cómodo, etc. Se vio en el partido de Copa contra 
el Tenerife, jugadores que rindieron mucho más por ese motivo. La mayoría, 
poco a poco se fue dando cuenta de la categoría en la que estábamos, les 
costó asimilarlo, pero ahora estamos viendo una segunda vuelta espectacular. 
De andar dando tumbos en la primera, ahora vemos en la segunda incluso 
muchas goleadas, como fue al Tarazona, al Lugo o al Osasuna B. El equipo 
pasa por un momento muy dulce”.

LA IMPORTANCIA DE YEREMAY Y MELLA
“Vemos el tema de Lucas, que es nuestro jugador franquicia, pero ahora ya 
incluso se gana sin él. Estuvo un mes fuera y fuimos ganando igualmente. 
El revulsivo de este equipo estuvo para mí en la llegada al once de Yeremay y 
Mella. Aportan velocidad en las bandas, mucho peligro en el juego exterior. 
Luego también Barbero, la recuperación de Barbero, ese delantero centro 
que tantas veces habíamos reclamado, siendo también importante la llegada 
de Alcaina, que le mete presión y completamos un puesto que no estaba du-
plicado en la plantilla. Los diferenciales de verdad fueron Yeremay y Mella, 
el juego que desarrollan, lo que aportan, esa explosión... Le está costando a 
Mella el tema de aguantar los 90 minutos por esas carreras que se pega, ese 
subir y bajar que es muy difícil de mantener en explosividad constante. Lo 
está llevando bien Imanol, cuando ve que se le está acabando la gasolina, mi-
nuto 70-75, pues es cuando hace el cambio y eso le está viniendo muy bien 
y además el jugador lo asume perfectamente, o sea que estamos viendo que 
el equipo está funcionando como una máquina”

RAÚL ALCAINA FUE UN GRAN FICHAJE
“El fichaje de Alcaina fue un acierto. Así como Quintero no dispone de 
minutos, hablando de los fichajes del mercado de invierno, yo creo que Al-
caina los minutos que sale está aportando mucho, ya no solo en ataque, sino 
también en defensa, tenemos que ver solo el segundo gol ante la Cultural 
Leonesa, con una contra perfecta. Él está defendiendo en área y es el que 
le pasa el balón a Jurado, iniciando una contra de libro que acaba en gol. 
Además de lo que aporta, le vino bien a Barbero, porque sabe que antes no 
tenía a nadie, podía relajarse, porque sabía que no tenía competencia, pero 
ahora lo obliga a estar a tope y es el jugador de la liga que más goles anota 
con respecto a los minutos jugados. Todo eso es porque hay gente que te está 

aprentando y te obliga a dar el máximo de ti. Ahora sale Alcaina en el minuto 
75-80 y rinde fenomenal, a un nivel altísimo. El gol lo tiene garantiado el 
Depor ahora mismo. 

EL FABRIL MERECE LA PERMANENCIA
“Yo estuve viendo el partido ante el Coruxo. La verdad es que tuvimos un 
poco de suerte, ya que el equipo perdía 1-0 y le dio la vuelta en el tiempo de 
descuento. Le hacía falta al Fabril ese triunfo, yo veo al equipo muchos parti-
dos en Abegondo, están jugando bien, lo que pasa es que a veces es difícil. Es 
un filial muy joven, te llevan jugadores a lo largo de la semana para entrenar 
con el primer equipo, algo lógico, pues para eso está el filial, pero pienso que 
eso es evidente que limita a la hora de sacar resultados, pienso también que 
el Fabril mereció mejores resultados en general. Espero que se salven, algo 
que lo tienen muy cerca y que a partir de ahí los chicos puedan demostrar 
todo el fútbol que llevan dentro y pueda seguir Imanol tirando de ellos para 
arriba. Merecen jugar con más tranquilidad y no estar pensando siempre en 
los agobios clasificatorios. Para mí están realizando una gran temporada y 
demostrando que hay muchos jugadores con mucho talento y futuro”.
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el fútbol más modesto está muy bien representando en el grupo primero 
de Primera Federación por un Club Deportivo Arenteiro que se permite 

el lujo de jugar de tú a tú ante cualquier rival del campeonato e incluso de 
tutear y puntuar ante algunos de los grandes. El equipo de Javi Rey tiene 
un espíritu competitivo descomunal y buena prueba de ello es que no per-
dió ningún partido del curso por más de un gol, a excepción del jugado en 
casa del Rayo Majadahonda (2-0). Los choques los juega con un respeto 
máximo, pero sin ningún tipo de complejo y con ganas de confirmar una 
nueva gesta, a lo que acostumbró a sus aficionados en los últimos años. Y es 
que este club jugaba en la Primera Autonómica de la provincia de Ourense 
en la campaña 2013/2014, lo que habla claro sobre la gran época dorada 
que está viviendo.  En ese 2014 ascendieron al grupo sur de Preferente, en 
2017 lo hicieron a Tercera División, en 2021 a Segunda Federación y en 

2023 a la categoría de bronce del fútbol nacional. Fueron muchos los que 
hablaron del Arenteiro como la gran cenicienta del grupo en la pretempo-
rada, pero la realidad fue muy diferente desde el principio, ya que durante 
todo el curso mostró el equipo verde una gran regularidad, manteniéndose 
en la zona medio alta de la tabla. En la actualidad está salvado de manera 
virtual y su objetivo en las últimas cuatro citas pasa por asegurar una nueva 
clasificación para la Copa del Rey. Para ello debe quedar en alguna de las 
siete primeras posiciones, ya que son cinco los equipos que logran billete, 
no contando los filiales para la ecuación.
En cuanto a la actualidad de las últimas semanas, la principal noticia estuvo 
en la incorporación del entrenador de porteros, Diego Rivas, a la dinámica 
de equipo como futbolista, ante las necesidades que fueron surgiendo, tras 
las lesiones de Diego Rivas y Manu Figueroa. 

este arenteiro no tiene límite en sus aspiraciones
La permanencia ya es una realidad desde hace semanas, pero el equipo no se conforma y va a por la Copa.
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fue fundamental en el ascenso del Racing de Ferrol el pasado curso, pero 

sus actuaciones decisivas no fueron suficientes para que en la casa verde le 

ofreciesen la renovación para jugar en el fútbol profesional. Lejos de rendir-

se, Luis Chacón firmó con el Arenteiro y desde el primer momento mostró 

sus grandísimas cualidades. Es pieza fundamental en el esquema de la gran 

revelación del campeonato, titular indiscutible en todas las jornadas y jugan-

do además prácticamente todos los minutos del curso. Es polivalente, ya que 

puede jugar de mediapunta y en cualquiera de las dos bandas y no va exento 

de gol. Hasta el momento suma nueve, además de cinco asistencias, lo que lo 

convierten en uno de los trescuartistas más determinantes de la competición. 

El Arenteiro es séptimo clasificado y una parte importante de culpa la tiene 

el poder contar con un jugador de un nivel de categoría superior en una zona 

tan determinante del terreno de juego. 

Luis estuvo cerca de recalar en el Depor el pasado mercado invernal, pero 

su importancia para el equipo de Carballiño hizo imposible que pudiese 

llegarse a un acuerdo en números terrenales para la entidad blanquiazul. Eso 

sí, termina contraro el próximo 30 de junio, con lo que podría llegar libre a 

A Coruña si la dirección deportiva considerase oportuno intentar su fichaje 

nuevamente. Sería una incorporación no solo de presente, sino también de 

futuro, ya que el futbolista cumplirá todavía 24 años el próximo 30 de mayo.

De una forma o de otra, Luis está muy centrado en terminar el curso y en 

seguir deleitando a los suyos con actuaciones de calado. La permanencia ya 

la tienen en el bolsillo, pero ahora quieren volver a clasificarse para la Copa 

del Rey, algo que ya se está tomando como habitual, pues el Arenteiro ya la 

disputó seis veces, las tres últimas de manera consecutiva. Ahora van a por 

la cuarta y conociendo a este grupo, a buen seguro que lo vuelven a lograr.

luis chacón: un mediapunta de categoría superior
El de Pontedeume es clave en el esquema de Javi Rey, jugando prácticamente todos los minutos.
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La caída del CD Lugo está siendo de tal magnitud, que la entidad pasa, sin 
duda alguna, por su peor momento desde el año 2003, cuando descendió 

a Tercera División. Por entonces, le costó tres años volver a la antigua Segun-
da B, para posteriormente comenzar la mejor época de su historia, primero 
estabilizándose y después dando una gran estocada con el ascenso a Segunda 
División, categoría por la que solo había pasado el equipo rojiblanco en 
una ocasión a lo largo de su historia. Se estabilizó también en Segunda, con 
Setién en el banquillo y Mouriz como director deportivo, los mismo que ha-
bían logrado la gesta, siendo el presidente José Bouso. Fueron tres cursos ma-
ravillosos y el proyecto, siempre con los pies en el suelo, daba esa sensación 
clara de que cualquier año podría colarse en la élite, en Primera División. 
Pero todo se cortó en el verano de 2015, cuando Tino Saqués accedió a la 
presidencia, tras convertirse en máximo accionista del club, tras incrementar 
su paquete de acciones, después de pagar 1,6 millones de euros por el 49% 
de las acciones del club, vendidas por el Ayuntamiento de Lugo y por la Di-
putación. Y ahí ya comenzaron los primeros indicios de que las cosas iban a 
terminar por salir mal. Tino es un grandísimo empresario, no lo puede dudar 
nadie, pero el fútbol está muy lejos de ser una empresa, por mucho que los 

clubes lleven la coletilla de SA al final de su nombre. Para triunfar en este 
mundillo hay que saber mucho y Tino comenzó a tomar todo tipo de de-
cisiones, muchas sin sentido, incluyendo la de cesar a entrenadores como si 
no hubiera un mañana. Su feeling con los directores deportivos tampoco fue 
bueno en casi ninguna ocasión, dándose la mezcla perfecta para un descala-
bro absoluto. No llegó antes porque se dieron muchas casualidades durante 
diferentes años para que el equipo se salvase en Segunda aún sin merecerlo, 
pero al final, la realidad se terminó por imponer el pasado curso 2022/2023, 
cosechando 31 puntos solamente un equipo que terminó como colista, tras 
obtener diecinueve unidades menos que las 50 que hacían falta para perma-
necer. Lo del curso actual ya no tiene ni el más minimo sentido, con el equi-
po yendo a peor a cada jornada que se va sucediendo y hundiéndose cada 
vez más. Munitis, Alves y ahora Trashorras, completan la lista de 18 entrena-
dores que lleva Saqués desde que llegó, aún no hace todavía nueve años. La 
pesadilla parece no tener fin y todo puede terminar aún peor, pues veremos 
si el equipo es capaz de salvar la situación, ya que a falta de cinco duelos tan 
solo disponía de tres puntos de ventaja con la zona de descenso a Segunda  
Federación, lo que habla sin paliativos sobre la gravedad del asunto. 

el lugo camina sin rumbo y la pesadilla parece no tener fin
La entidad lucense pasa por su peor momento desde el año 2003, cuando descendio a Tercera División.
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El Club Deportivo Lugo partió con el claro objetivo de recuperar la catego-
ría perdida la pasada campaña. El primer paso fue confiar el proyecto a un 

nuevo entrenador, siendo Pedro Munitis el elegido. El cántabro cuenta con 
experiencia en la categoría de bronce, tras pasar anteriormente por Racing de 
Santander, Ponferradina, UCAM Murcia, Badajoz y Sabadell. Fue destitui-
do  el 17 de diciembre, tras perder 1-0 ante el Cornellá. Es cierto que el Lugo 
no estaba dentro de la zona de play off en ese momento, pero la tenía a un 
solo punto, mientras que el liderato lo miraba a seis unidades de distancia. El 
equipo daba sensaciones positivas y estaba en la lucha, y todo ello teniendo 
que conjuntar el técnico una plantilla absolutamente entera. Saqués dijo tras 
cesarlo, que todo venía porque el Lugo era un equipo “sin identidad”.
El substituto de Munitis fue Paulo Alves, un técnico portugués que llegaba 
tras triunfar a lo grande la pasada campaña, ascendiendo al Moreirense a la 
Primera División. Duró siete partidos en Lugo y atención al siguiente dato: 
Alves fue fulminado tras ganar un partido importante en Teruel y con el 

equipo con cuatro semanas consecutivas sin conocer la derrota, lo que le 
llevo a sumar ocho puntos de doce posibles en ese poker de encuentros.
La nueva apuesta de Saqués fue un hombre de la casa, Roberto Trashorras, 
pero el equipo está tardando en adaptarse a un cambio de estilo tan profun-
do y terminó por complicarse la vida, hasta el punto de que la permanencia 
pasó a ser el objetivo prioritario e indiscutible, pues los rojiblancos se situa-
ron a tres unidades de la quinta plaza por la cola al término de la jornada 33. 
La temporada del Club Deportivo Lugo es absolutamente incalificable, espe-
remos que al menos confirme la permanencia en Primera Federación, ya da 
igual la forma en la que llegue, para a partir de ahí comenzar con un reseteo 
absoluto. Lograr un ascenso es algo realmente complicado y para ello se 
necesita un proyecto basado en la confianza y la tranquilidad. No hay otra 
fórmula para llegar al éxito en una categoría peculiar y de máxima igualdad, 
en la que un buen puñado de clubes salen cada año con el objetivo de llegar 
a la división de plata del fútbol nacional. 

tres entrenadores en un curso absolutamente de locos
Comenzó Munitis, después fue turno para Paulo Alves y ahora es Trashorras el que dirige la nave rojiblanca.
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Fue uno de los grandes talentos surgidos en la cantera del RC Celta en su 
momento y aunque finalmente no pudo consolidarse en el primer equi-

po, su fútbol es de calado superior, de jugador diferente, de los que ganan 
partidos con acciones mágicas, tan solo al alcance de los elegidos. Pasó por 
diferentes entidades, pero se terminó por asentar en la ciudad del Lérez, en 
un Pontevedra CF que lleva ya tres años disfrutando de sus servicios y de su 
talento natural. Hablamos de Yelko Pino, un futbolista que tiene muchísi-
mo que decir en esto del balompié a sus 27 años. Llegar al fútbol profesional 
es su gran sueño, pero es que tiene condiciones y experiencia para poder 
lograrlo. Eso sí, ahora mismo solo tiene una cosa en la cabeza, lograr el as-
censo a Primera Federación al término del actual curso 2023/2024. 

EL PARTIDO ANTE EL OURENSE CF
“Llega ese partido que todo el mundo estaba esperando, que en esta liga 
tan competida puede ser decisivo para el desenlace final y bueno, lo afron-
tamos con mucha ilusión, muchas ganas y el convencimiento de que vamos 
a sacar la victoria. Tenemos que tener personalidad, ser nosotros mismos y 
hacer lo que venimos haciendo durante todo el año. Creo que ellos son un 
equipo muy complicado, lo han venido demostrando durante toda la liga, es 
un equipo que defensivamente es fuerte y ofensivamente también tiene sus 
armas para hacer daño, con jugadores importantes para la categoría, pero no-
sotros sabemos que jugamos en Pasarón, que vamos a tener el apoyo de nues-
tra gente, que para nosotros es fundamental, estamos deseando que se cree 
ese ambiente de las grandes citas y de los grandes partidos, porque sabemos 

yelko pino: “llegar al fútbol profesional es 
el sueño de toda la ciudad de Pontevedra” 
El jugador del Pontevedra CF es sin duda uno de los de más talento del balompié autonómico a sus 27 años.
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que nos va a ayudar mucho y el equipo está con mucha ilusión y con muchas 
ganas. (La entrevista fue realizada antes del derbi ante el Ourense CF).

EL ESTILO DE JUEGO DEL PONTEVEDRA CF
“El juego es nuestra seña de identidad, tener la pelota, tratar de ser domina-
dores del juego y del partido es lo que nos ha traído hasta aquí y solo queda 
refendarlo en este tramo final. Yo creo que el equipo se merece el ascenso por 
todo lo que ha trabajado durante el año y vamos con ese convencimiento y 
esas ganas de seguir haciéndolo bien”.

UNA GRAN AFICIÓN RESPALDANDO AL EQUIPO
“Desde aquí debo darle las gracias a la afición por ese increíble recibimiento 
que nos dieron en Santiago de Compostela. Creo que se desplazaron entre 
800 y 1000 personas y aquello fue una auténtica locura. Estuvieron animan-
do sin parar durante todo el partido y nos dieron ese aliento para poder ga-
narlo. Al final lo empatamos, pero la verdad es que disfrutamos muchísimo 
y desde aquí les agradezco y les pido un último esfuerzo para que Pasarón 
sea una caldera en los partidos que quedan de temporada. Ya hace dos años, 
cuando ascendimos, el equipo notaba mucho ese empuje de la gente y noso-
tros sabemos que con ellos somos mucho más fuertes”. 

EN PONTEVEDRA COMO EN CASA
“El Pontevedra CF me ha hecho sentir como en casa desde que llegué, tanto 
la presidenta, como los compañeros, como toda la gente de la ciudad. Me 
han acogido aquí perfectamente y me atrevería a decir que hasta con cierto 
cariño. Ahora llevo tres años en el club y me siento muy cómodo, tanto en 
el club como en la ciudad. Yo soy de Vigo, pero me encanta Pontevedra, lo 
siento así, me identifico mucho con los valores del club, siempre he dicho 
que me encanta jugar en Pasarón cada quince días y ojalá pueda estar aquí 
muchos años más”.

LLEGAR A SEGUNDA DIVISIÓN ES EL SUEÑO DE LA CIUDAD
“Llegar al fútbol profesional es el sueño de toda la ciudad y de toda la afición 
del Pontevedra CF, y a la vez también es uno de los míos. Sabemos que es 
tremendamente complicado, tremendamente difícil, pero bueno, tenemos 
que ir paso a paso, obviamente queda algo lejos, tenemos que centrarnos 
todavía en ascender a Primera Federación, en crear un proyecto sólido, como 
lo estamos haciendo y como ya se ha hecho este año y seguir poco a poco 
dando pasos hacia ese objetivo. De momento tenemos que centrarnos en 
este tramo final de curso, sería una alegría muy grande lograr el ascenso. Si 

eso sucede, a seguir haciendo las cosas bien y a por lo otro que hablábamos, 
que ojalá suceda algún día y más pronto que tarde”.

LOS COMPAÑEROS DE VESTUARIO
“Es un vestuario muy sano, con gente muy joven, muy ilusionada por ha-
cer carrera en el fútbol. Creo que hemos mezclado muy bien la veteranía 
de muchos de los jugadores que estábamos el año pasado con gente nueva, 
con gente que tiene muchas ganas de demostrar, de hacerlo bien, de seguir 
creciendo en su carrera deportiva, y lo que te decía, hemos mezclado esos 
dos factores y nos está yendo estupendamente. A todos nos hubiera gustado 
haber ganado la liga ya, pero al tener un equipo como el Ourense CF, que 
pone las cosas tan complicadas, pues lo lleva todo a un pulso final. Al final, 
el que gane le dará más valor todavía. Esos jóvenes que ven Pasarón, que ven 
a la gente e incluso se emocionan, pues creo que en este tramo final van a ver 
lo que es Pasarón de verdad y ojalá acabe todo con final feliz”.
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La temporada 2023/2024 es la de más relumbrón en la amplia historia del 
Ourense CF, fundado ya en el año 1976, por entonces con el nombre de 

Puente Club de Fútbol. Los de la ciudad de As Burgas no eran favoritos en 
el curso actual, es más, a principio de campaña nadie contaba con ellos en 
los pronósticos ni para jugar el play off. Pero nada podía haber más lejos de 
la realidad, ya que los de rubén Domínguez se auparon a la parte alta, hasta 
que poco a poco se fueron escapando en la tabla, junto al Pontevedra CF. 
Pocos creían en que pudiesen llevar la gesta hasta el final, pero aguantaron el 
tirón y en la antepenúltima cita del curso asentaron un golpe casi definitivo 
al campeonato. El Ourense CF llegó a Pasarón segundo, con los mismos 
puntos que el Pontevedra CF. El empate no le valía si quería depender de sí 
mismo en las dos últimas citas de la temporada, la derrota era prácticamente 
decir adiós a todas las opciones, y un triunfo era abrir las puertas de la Prime-
ra Federación absolutamente de par en par, pues también significaría ganar el 
golaverage. El encuentro se resolvió en los últimos diez minutos, momentos 
en los que, primero Miguel Prado y posteriormente Facu Ballardo, pusieron 

patas arriba Pasarón, con dos goles casi consecutivos que sentenciaban el 
encuentro por completo y prácticamente la liga. Más de 500 aficionados del 
conjunto ourensano se dieron cita en la ciudad del Lérez para animar a los 
suyos, dato muy a tener en cuenta, pues habla muy claro del gran crecimien-
to de la masa social de lo que empezó como un club de barrio, pero que se 
ha transformado en 2014 para dar servicio a su ciudad. 
El día de la gran cita fue el domingo 28 de abril en Oira, en el campo por ex-
celencia de aquel modesto Puente, que se pasó como Ourense CF a O Couto 
para crecer. Pero este curso regresó a Oira, por la reforma del estadio de la 
ciudad y el destino le tenía preparada la mayor gesta de su historia. El triunfo 
ante el Oviedo B era una obligación para no llevar todo a la última jornada 
y este equipo no falló. La obra de arte creada por Domínguez y los suyos se 
impuso por 2-0 y las celebraciones comenzaron ya a partir del segundo gol, 
en el minuto 60 de partido y con una afición emocionada y eufórica. 
Aquel Puente creado por Placido Díaz, histórico presidente, lo llevó ahora su 
hijo Camilo, desde el mismo puesto, hasta la categoría de bronce nacional. 

la mayor gesta desde la fundación del club en el año 1976
El Ourense CF, fundado en su momento como Puente Club de Fútbol, logró el ascenso a Primera RFEF.
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era uno de los claros favoritos, pero la realidad fue incluso más allá. El rít-
mo marcado por el equipo de Secho lo mantuvo en lo alto prácticamente 

durante toda la campaña, escapándose cada vez más de sus perseguidores, 
a excepción de un Gran Peña que hizo la goma, pero finalmente también 
terminó por ser fulminado por ese ciclón llamado Bergantiños. 
Mantenerse invicto desde el 23 de septiembre, jornada en la que visitó Vigo, 
cayendo por 3-2 ante el Gran Peña, hasta el pasado 20 de abril, día que cedió 
ante el filial del Pontevedra por 2-1 en la ciudad del Lérez, está tan solo al 
alcance de un equipo de nivel, pero a su vez muy trabajado y cuidado. A la 
máquina rojilla le sobraron las tres últimas jornadas, ascendiendo de forma 
matemática en As Eiroas, tras ganar a la Unión Deportiva Ourense en la cita 
31 del curso por 3-1, con goles de Pablo Calvo, Dani Pedrosa y Jorge Cano. 
La fiesta fue enorme en Carballo, pues el regreso a categoría nacional  no se 
hizo esperar, lo que da al club un empaque mayúsculo de nuevo. 

Santi Canedo, Álex Cabarcos, Isra Pérez, Iago Martínez, Famoussa Kanoute, 
Manu Nuñez, Mario Musy, José Carlos Caballero, Marcos Remeseiro, Álex 
Ramos y Pablo Calvo fueron los elegidos por Secho para comenzar la con-
tienda en el duelo que confirmó el ascenso ante la UD Ourense. También 
tuvieron minutos en un partido que ya es para la historia: Dani Pedrosa, 
Jorge Cano, Iván Guerrero y David Álvarez. Los goles de la contienda fueron 
obra de Pablo Calvo, Dani Pedrosa y Jorge Cano. 
El Bergantiños ya es de nuevo de Segunda Federación, tras un añito en el in-
fierno del grupo gallego de Tercera División. Los nuevos objetivos pasan de 
primeras por la permanencia y por estabilizarse en la liga, eso sí, conociendo 
la ambición de Luciano Calvo, presidente del club, a buen seguro que caerán 
por Carballo algunos fichajes de máximo relumbrón. Por el momento toca 
terminar este curso todavía, pero con la tranquilidad de que los deberes ya 
están realizados y evaluados con la máxima puntuación.

el bergantiños recuperó la segunda federación a la primera
Brillante temporada de los de Carballo, logrando el objetivo con tres jornadas todavía por disputarse.
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Uno de los jugadores con más nivel de Segunda Federación es sin duda 
Juampa Barros. El de Santiago de Compostela regresó el pasado verano 

a su ciudad natal para jugar en el equipo de sus amores, en una Esedé que 
no tuvo mucha suerte este curso, aunque al cierre de esta edición se estaba 
jugando el poder entrar en el play off en la última jornada liguera, en un 
duelo a domicilio ante el Rayo Cantabria. Juampa estuvo en el programa “es-
Deporte”, emitido diariamente por esRadio Galicia y conducido por Álvaro 
Aldrey. A contuación transcribimos lo más destacado de la entrevista. 

EL OBJETIVO INICIAL PASABA POR EL ASCENSO DIRECTO
“Cuando empiezan las temporadas cada equipo tiene sus objetivos, obvia-
mente nuestro objetivo era pelear por ascender directos al final de la tem-
porada, sobre todo con la plantilla que hay, con la estructura que tiene este 

club, con su afición, etc. No te voy a engañar, esperábamos estar mar arriba, 
pero el fútbol es así, pasan cosas que no se esperan que pasen y se dan si-
tuaciones que no se cuentan, ya no solo este año en el Compostela, sino a 
lo largo de la historia cada curso en muchos equipos. Pero ahora queda esta 
última oportunidad, a ver si podemos meternos en el play off. A pesar de las 
dificultades que tuvimos este año para dar nuestro mejor nivel, a pesar de 
eso, pues tenemos la posibilidad y sí se da sería muy ilusionante”. 

SI LLEGA EL PLAY OFF TODO CAMBIA
“Ya no te diría solo por caché de club, pero es que creo que tenemos un 
equipo muy veterano, que en un play off daría una versión buenísma, y ojalá 
poder conseguir entrar. Este equipo daría mucho que hablar en un play off, 
sería un equipo totalmente diferente”.

juampa barros: “antón permuy y dani gesto 
nos han sorprendido a todos para bien”
El jugador de la SD Compostela pasó por el programa esDeporte, emitido diariamente por esRadio Galicia.
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LA LLEGADA DE ANTÓN PERMUY AL BANQUILLO
“La verdad es que Antón nos está sorprendiendo a todos, ya no solo a mí, 
sino a todos en general. Al final, los jugadores también hablamos y creo que 
nos está sorprendiendo para bien. Vino con una ilusión tremenda, ya no 
solo él, sino también su segundo, que es Dani Gesto, que me parece tam-
bién un profesional increíble. Desde el primer día que llegaron, la ilusión 
y la actitud que trajeron fue una dosis grande de moral. Desde el primer 
partido se ha visto mejoría, hemos cambiado muchísimas cosas y la verdad 
es que estamos muy agradecidos a ellos, ya que desde el primer momento 
llegaron para ayudar, nunca vimos otra cosa que no fuera ayudarnos y con-
fiar en nosotros para que lleguemos a nuestra mejor versión”.

GRAN PARTIDO ANTE EL PONTEVEDRA CF
“Hicimos un muy buen partido ante un Pontevedra que venía dando su 
mejor nivel este año, llegaba líder y competimos muy bien. Tuvimos el 3-1 
para sentenciar, no pudimos materializar, pero bueno, el fútbol es así, al 
final fue un 2-2 y reparto de puntos. Creo que merecimos ganar al Ponte-
vedra”.

UNA INJUSTA EXPULSIÓN LO ALEJÓ DOS PARTIDOS
“Fue una expulsión bastante lamentable, apenas le toqué, fue una situación  
clara, él antes me pisa, yo lo aparto un poco con la pierna y el árbitro decide 
expulsarme. El árbitro estaba un poco caliente por una situación que se dio 
antes, de discusiones, de empujones y tal, al final las paga conmigo y bueno, 
al final es el fútbol y tampoco puedo hacer mucho más. Me tocó ver dos 
partidos desde la grada y se sufre el doble desde fuera. Además, yo ya no es 
que sea jugador del Compsotela, es que yo soy de aquí, de Santiago, para 
mí es mi equipo y ya no solo lo sufro como jugador, sino como aficionado 
también. Entonces, bueno, esas semanas fueron tratar de ayudar en lo que 
podía, viajé a Oviedo con el equipo para poderles ayudar en lo que pudiese 
desde fuera del campo, y así fue, intentar estar ahí, como es lógico”.

SALIÓ DE LA CANTERA DEL RC DEPORTIVO
“Al Depor le tengo un cariño especial, al final estuve allí nueve años, que 
gracias a esos nueve años, pues ahora tengo la suerte de poder estar aquí 
en el Compos, de seguir disfrutando del fútbol y yo lo que quiero es que 
el Depor ascienda. Ojalá lo consiga, ya no solo a Segunda, sino a Primera 
División, que es donde se merece estar”.
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Merecieron el ascenso el pasado curso, pero el fútbol a veces no entiende 
de justicia y dejó al Depor con la miel en los labios por partida doble, 

primero tras quedarse a las puertas en el campeonato regular y posterior-
mente en el play off. Fue cruel, pero también sirvió de experiencia para que 
esta temporada pudise llegar la gran fiesta final. Esa que pudo celebrarse 
el pasado domingo 21 de abril en Riazor, ante 14.057 espectadores que se 
vistieron de gala para llevar a las suyas en volandas una mañana más. A las 
de Irene Ferreras les sobró incluso la última jornada, la cual disputaron ya 
ante el Alba Fundación, empatando a dos tantos, pero sin tensión, ya con el 
objetivo cumplido y sabiendo que ya eran de Primera División.
Es un ascenso muy trabajado, muy sufrido y que da relumbrón a una sección 
femenina blanquiazul que ya sabe lo que es deleitarnos a lo grande también 
en la élite del fútbol nacional. Ahora tocará afrontar el regreso con un equipo 
totalmente diferente, pero con la misma ilusión por llegar a hacer cosas im-
portantes. La apuesta clara por la continuidad trajo un éxito rotundo, tanto 

en el banquillo como en la plantilla, pues la gran mayoría de jugadoras ya 
estaba en la casa la pasada campaña y este año jugaron los partidos práctica-
mente de memoria.
De cara a la siguiente temporada, tan solo Paula Gutiérrez, Ainhoa Marín  
y Cris Martínez tienen contrato en vigor, con lo que al club le toca ponerse 
manos a la obra con más renovaciones y también confirmar descartes, ya 
que, como es lógico, con el salto de categoría aumenta el nivel y la plantilla 
blanquiazul también deberá aumentarlo en todas las lineas del terreno de 
juego. Irene Ferreras sí parece fija para seguir llevando la nave desde el ban-
quillo, pues, entre otras cosas, y como sucede con Imanol Idiakez en el equi-
po masculino, ya no se entendería un Depor Abanca sin ella a los mandos. 
Kevin Cabado también parece un fijo para continuar siendo el director de-
portivo de la sección femenina y en las próximas semanas a buen seguro que 
ya serán oficiales sus primeras grandes decisiones. El primer ascenso ya llegó 
a la ciudad este curso, pero A Coruña ya se prepara para más celebraciones.

el depor abanca ya es de primera división
Las deportivistas lograron el objetivo en un Riazor con 14.057 personas alentando a las suyas.
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El Depor Abanca contó este curso con una gran plantilla y con un engra-
naje muy bien pensado para afrontar el reto del ascenso. Las jugadoras se 

convirtieron en grandes protagonistas prácticamente desde la jornada inicial. 
Comenzando por la portería, donde Yohana y Lucía volvieron a mostrar so-
lidez. Inés Altamira y Raquel García dominaron el centro de la zaga, siendo 
indiscutibles durante toda la campaña, mientras que Cris Martínez aportó su 
veteranía, compartiendo minutos en el lateral diestro con Samara. En el otro 
carril estuvo Sara Debén con Clara, dos futbolistas que fueron claramente de 
menos a más desde que aterrizaron en A Coruña el pasado verano de 2023. 
Henar y Paula Gutierrez fueron fijas en la medular, mientras que Ayaka fue 
uno de los fichajes más importantes del actual curso, aunque sufrió una le-
sión de gravedad que hizo que se perdiese los últimos meses. Para substituir-
la, llegó al Depor en el mercado de invierno Lucía Martínez, ex del Alhama, 
quien aportó también su granito de arena para llegar al objetivo. Jugadoras 
como Eva Dios o Marta Charle también tuvieron mucho que decir. La de A 
Illa de Arousa volvió a mostrar su gran polivalencia y calidad y fue muy im-

portante una vez más, mientras que la soriana es una guerrera nata y aún por 
encima tiene gol. Lía y Carlota aportaron el fondo de armario necesario para 
que un gran bloque no se derrumbe, además de esa sangre coruñesa, siempre 
tan necesaria en cualquier proyecto. Los goles fueron principalmente obra de 
las dos delanteras del equipo, Millene Cabral y Ana Lucía de Teresa, ambas 
importantísimas. La brasileña sumó 16 dianas y peleó por el pichichi hasta 
el final, entrando a la última jornada a tan solo una de Ariana Arias, atacante 
del Barça. Pero ojo, ADT, saliendo muchas veces desde el banquillo, anotó 
10 goles, muchos de ellos decisivos para poder sumar. Laurina estuvo de baja 
bastantes meses, recuperándose mentalmente para poder dar su máximo ni-
vel sobre el césped, pero cuando estuvo disponible siempre lo dejó todo por 
el escudo del Depor y mostró sus cualidades top. Y ese sitio reservado en el 
corazón de todos los deportivistas es sin duda para Ainhoa Marín, la calidad 
personificada, la estrella de un grupo que le da la pelota cada vez que hay un 
problema para que ella lo resuelva, la gran referente de un Depor que sabe 
que tiene un diamante en bruto también de cara a Primera División.

una plantilla que ya es historia del rc deportivo
Ainhoa Marín es la gran estrella y su continuidad está totalmente asegurada en Primera División.
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El Orzán SD está realizando una campaña de máximo calado, a la que no 
podrá poner la guinda con un ascenso, ya que al ser filial del Deportivo, 

no puede coincidir en Tercera Federación con el Depor Abanca “B”. Es lo 
de menos, estamos hablando de un equipo joven, en formación y en el que 
el sueño principal de las futbolistas es alcanzar el primer equipo blanquiazul. 
Ahora van a por la liga, quieren el título de Primera División Gallega. Para 
ello deberán ganar el mano a mano final al Bergantiños CF. Serán cuatro 
jornadas de máxima intensidad, pues los equipos están empatados a puntos 
y en la última jornada juegan entre sí. La segunda vuelta de las gualdinegras 
es de otra galaxia, pues lo suman todo, a excepción del empate ante el filial 
del Victoria en el derbi herculino por excelencia. 

Uxía Rabuñal, Paula Martínez, Nadia Longueira, Micaela Baratelli, Iria 
Otero, Ivana Fernández, Dunia Dahmouni, Noelia Furelos, Noelia Gómez, 
Emma Gandoy, Paula Sánchez, Antía Veiga, Daniela Basalo, Daniela Agilda, 
Yanis Citoula, Olivia Saavedra, Ana Capelo, Yaiza García, Noelia Mayo y 
Laura Santos forman un engranaje de muchísimo nivel, con soluciones para 
todas las lineas del terreno de juego y máxima polivalencia. Abel Javier Sán-
chez es el entrenador de un equipo que fue de menos a más hasta mostrarse 
prácticamente insuperable. La cantera del Depor brilla y lejos de tocar techo 
va cada temporada a más, como demuestran también las convocatorias de la 
Selección Española en las diferentes categorías inferiores. El futuro pasa por 
la casa y lo mejor está todavía por llegar en A Coruña.

el orzán quiere el título de la primera división gallega
Las gualdinegras no podrán ascender, al ser filial del RC Deportivo, pero van a por el primer puesto.
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La permanencia del Monbus Obradoiro CAB en la élite del baloncesto 
nacional pende de un hilo, pues a falta de tres jornadas para la conclusión, 

ocupa zona de descenso a Liga LEB Oro. La distancia con la zona de perma-
nencia es de una sola victoria, teniendo a tiro a dos equipos, Covirán Grana-
da y Río Breogán. Por si fuera poco el reto, el Obra le gana el basketaverage a 
los lucenses, pero en caso de triple empate entre los tres equipos en cuestión, 
serían los de Moncho Fernández los que se irían hacia la segunda categoría 
del baloncesto nacional. Aquella derrota en SAR ante Granada por 77-94 en 
el mes de noviembre en Fontes do Sar puede terminar siendo absolutamente 
decisiva, incluso todavía más de lo que los aficionados obradoiristas ya pu-
diesen imaginar por entonces. Al Obra le queda la épica, que pasa por sumar 
tres triunfos en los tres encuentros restantes o por que le sonría la fortuna en 
los resultados rivales y le llegue incluso con sumar una sola victoria. 

El conjunto de la capital de Galicia deberá jugar ante Morabanc Andorra en 
Sar, posteriormente visitará al colista Zunder Palencia y finalizará el curso 
nuevamente en Fontes do Sar ante el Joventut. No es un calendario excesi-
vamente exigente, sobre todo teniendo en cuenta que los andorranos tienen 
la permanencia casi en el bolsillo, que los palentinos están descendidos y 
que el Joventut tampoco se jugará absolutamente nada en el envite de la 
jornada definitiva, pues no podrá llegar a posiciones de play off y a su vez 
su presencia entre los once mejores del curso está asegurada, con lo que las 
competiciones europeas no peligran para ellos. 
En definitiva, nunca lo tuvo tan complicado el Obra para poder llegar al ob-
jetivo de la permanencia desde que el equipo compostelano logró el ascenso 
en el año 2011, eso sí, los conejos en la chistera de Moncho son eternos y por 
qué no pensar que el alquimista volverá a marcar la diferencia.

el obradoiro está contra las cuerdas en la liga endesa
Los de Moncho Fernández ocupan zona de descenso a falta de tan solo tres partidos para la conclusión.
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El Río Breogán pasa por un gran momento y en las últimas cuatro jornadas 
fue capaz de sumar dos triunfos, que pudieron ser incluso cuatro, lo que 

permitió a los de Veljko Mrsic salir de la zona de descenso, lugar que ocupa-
ron durante buena parte de la campaña. La victoria de la última jornada en 
Granada catapultó a un equipo celeste que ya mereció mucho más tras el an-
terior triunfo del curso ante Palencia, pero no tuvo suerte ante el todopode-
roso Baskonia a domicilio, perdiendo 76-74 en el último instante, tras entrar 
al momento decisivo ganando por 73-74. Una semana más tarde, tampoco 
tuvo su día más afortunado el Breo ante Gran Canaria, aunque aquí también 
es justo reconocer que el equipo estuvo absolutamente descentrado en el 
momento más decisivo del partido, pasando el marcador de un 57-47 a un 
58-58, que llevó el encuentro a la prórroga, donde los canarios terminaron 
de dar la estocada, tras otro momento de pájara de los locales, que llegaron a 
ponerse 70-58, para terminar por ceder el duelo por 70-77.
El Breo compite bien ante cualquier rival en la actualidad, en el momento 

más decisivo de la campaña, está fuera de la zona conflictiva y afrontará las 
tres jornadas definitivas con la moral por las nubes para intentar continuar 
un curso más en la élite del baloncesto nacional. 
El primero de los encuentros será un hueso muy duro, un Lenovo Tenerife 
que se presentará en el Pazo Universitario en plena pelea por la cuarta posi-
ción, lo que significaría tener el factor cancha a favor en los cuartos de final 
del play off. En la penúltima jornada será Morabanc Andorra el que visite el 
Pazo, en un segundo encuentro consecutivo como local para los de Mrsic. 
Este duelo es asequible para el Breo, ya que lo lógico es que para entonces 
los andorranos ya no se jueguen nada, y además son un equipo terrenal, del 
nivel de los celestes. La última cita de la campaña será ante el UCAM, can-
cha complicada, en la que solo ganó Unicaja y Valencia Basket en las quince 
jornadas que llevan los pimentoneros como locales. Por si fuera poco, al igual 
que Lenovo, también se están jugando la cuarta posición en la actualidad, 
veremos si para entonces continúa la tabla de igual manera.

la historia ya se ve muy diferente por tierras lucenses
El Breo pasa por un gran momento, abandonó la zona de descenso y ya solo piensa en sellar la permanencia.
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Se complicaron un poquito las cosas en la penúltima jornada disputada, 
algo que era previsible, pues ganar en Alicante es tarea complicada para 

cualquier equipo del campeonato, como se demostró durante toda la cam-
paña. Pero lejos de ver el vaso medio vacío, la situación es idílica para verlo 
medio lleno, sobre todo tras el triunfo herculino en Oviedo en la última cita. 
Y es que el Leyma Basquet Coruña está a dos partidos de culminar la mayor 
gesta de su historia. Los de Diego Epifanio dependen de sí mismos y aún 
por encima el calendario los pone con pie y medio en Liga Endesa. Deberán 
ganar los dos duelos, siempre y cuando San Pablo Burgos también los gane. 
Incluso hay posibilidades de ascenso perdiendo un partido y ganando todos 
los burgaleses, ya que Tizona y Lleida también caminan a una victoria de los 
nuestros y cualquier triple empate o el cuadruple empate favorece al Leyma. 
El primer gran reto ya llegó en Oviedo, el pasado sábado 27 de abril. El Le-
yma es muy superior a Oviedo CB, pero los tramos finales de campeonato 
son muy traicioneros, con los equipos jugándose cada semana el llegar a sus 
respectivos objetivos. Oviedo no se jugaba mucho en el envite, pero todavía 

contaba con alguna remota opción de llagar a la zona de play off. El duelo 
fue de infarto y terminó en empate, pero en la prórroga el Leyma dio la pri-
mera gran estocada a la liga, ganando por 78-83.
Tras el encuentro en tierras asturianas llegará a Riazor el Tau Castelló, un 
rival que es poco menos que un imposible que pueda derrotar al Leyma, pues 
la diferencia de potencial este curso es estratosférica. La liga llegará a su fin 
con un desplazamiento a Melilla, otro equipo de los de la parte baja, que no 
debería de poner en apuros a los nuestros, siempre hablando sobre el papel. 
A Coruña está más cerca que nunca de ser ciudad ACB, con lo que ello 
significa. Veremos si está a la altura, ya que, si se termina por confirmar el 
ascenso, toca incrementar la masa social sobre manera y toca una reforma 
urgente del Palacio de los Deportes de Riazor, un recinto totalmente in-
apropiado para la práctica del baloncesto en la actualidad, más aún si ha-
blamos de ACB, con las exigencias que eso conlleva por parte de la propia 
asociación de clubes.

a coruña está muy cerca de convertirse en ciudad acb
El Leyma está a dos partidos de confirmar la mayor gesta de su historia, ascendiendo a la élite nacional.
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Tarde de transistores en el Pabellón de Navia. La Liga Endesa Femenina 
llegaba a su fin y el Celta Zorka Recalvi tenía muchas opciones de per-

manencia, pero a la vez no dependía de sí mismo en la última jornada. Lo 
primero, ganar al colista Bembibre, algo que nadie dudaba que sucedería, ya 
que las de la provincia de León tan solo sumaron un triunfo en toda la cam-
paña, siendo la diferencia de potencial muy grande entre uno y otro equipo, 
incrementándose aún más si el duelo se juega en casa celtiña. Las de Cristina 
Cantero arrollaron a su rival y al término del primer cuarto ya ganaban por  
27-13. En el resto de periodos la diferencia se fue incrementando hasta el 
94-57 final. El primer paso ya estaba dado, pero quedaba por confirmar el 
segundo, que pasaba por que Gran Canaria no ganase al Uni Girona. La 
entidad catalana es una de las grandes de la liga, pero este curso estuvo algo 
irregular, con lo que la preocupación era evidente, aunque las esperanzas 

también absolutas de que todo terminase con final feliz. Los duelos se ju-
garon ambos en horario unificado, terminando antes el de Vigo, ya que la 
diferencia fue muy grande y no hubo tantos parones. La tarde fue de infarto, 
pues la igualdad fue absoluta en Cataluña, incluso llegaron a estar ganando 
las canarias dentro del último minuto por 72-73, pero los astros se alinearon 
en esta ocasión para que las locales fuesen capaces de llevar el encuentro has-
ta el 78-73, lo que llevó la fiesta más absoluta al Pabellón de Navia para ce-
lebrar una permanencia más que merecida. Tan solo el potencial económico 
de Gran Canaria y las normas absurdas del baloncesto, que permite fichajes y 
fichajes hasta el mes de marzo, hicieron peligrar la permanencia de las celeste 
en su primer año en la élite, tras el regreso del pasado curso, cuando dieron el 
salto en el histórico play off, disputado en casa, con su gente, en un Pabellón 
de Navia mágico y que volvió a ser decisivo en la campaña recién finalizada.

FIESTA ABSOLUTA EN NAVIA TRAS LA PERMANENCIA DEL CELTA
Las de Cristina Cantero lidiaron con la presión y en la última jornada pudieron celebrar el gran éxito.
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El Baxi Ferrol regresó a la élite del baloncesto nacional y lo hizo a lo grande, 
ya que logró la clasificación para el play off por el título, confirmado en 

una última jornada a la que el equipo de Lino López llegó dependiendo de 
sí mismo. Posteriormente, ya en las eliminatorias, las departamentales estu-
vieron muy cerca de dar la gran sorpresa ante el todopoderoso Perfumerías 
Avenida. Antes de la última cita liguera ante Movistar Estudiantes, Claudia 
Soriano estuvo en los micrófonos de esRadio Galicia, en el programa “esTar-
de de Deporte en Galicia”, emitido todos los viernes a las 19:30 h.

- Claudia, menuda temporadaza que estáis haciendo, regresaba el 
Baxi a Liga Endesa esta campaña, pero no os habeis conformado con 
la permanencia precisamente. 
- “La verdad es que estamos todas muy orgullosas de la temporada que 
hemos hecho, además con todos los pronósticos en contra que teníamos, 
tanto nosotros como la gente de alrededor, y estamos muy contentas de 

podernos jugar el poder entrar en el play off a Liga Endesa”. (La entre-
vista fue realizada hace un par de semanas. El Baxi jugó finalmente el 
play off ante Perfumerías Avenida y además estuvo muy cerca de la gran 
campanada).

- Te formabas en la cantera del Basket Almeda, en Cornellá, pero ya 
son varios años en Ferrol, imagino que muy a gusto por aquí por 
tierras gallegas.
- “Para mí Galicia es ya como mi segunda casa, me han acogido genial, 
el Uni Ferrol es un club muy familiar, muy agradable, en el que hay muy 
buena gente, algo que quiero destacar, porque es algo que se encuentra 
poco en el baloncesto de élite. Es gente muy humilde, muy implicada, 
que quiere lo mejor para los que tienen alrededor, y yo estoy muy a gusto. 
Venir a Ferrol ha sido una de las mejores elecciones que he hecho en la 
vida. Son dos años para el recuerdo, de esos que no se olvidan ya nunca”. 

CLAUDIA SORIANO: “para mí galicia ya es 
como una segunda casa”
La jugadora del Baxi Ferrol pasó por el programa “esTarde de Deporte en Galicia”, emitido por esRadio Galicia.
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- Ya sabes lo que es acudir a la Selección Española en categorías inferio-
res, incluso consiguiendo alguna medalla en categoría sub 20, pero el 
reto de la absoluta siempre está ahí. 
- “A ver, en España tenemos la suerte de que tenemos jugadoras de un nive-
lazo y de un talentazo increible. Se ha visto con ejemplos como Mariona o 
como Oubiña, que son chicas que tienen una gran carrera, y al final de esa 
carrera es cuando les ha llegado el premio, porque hay gente tan buena, que 
al final puede llegar tarde. Si algún día me llega a mí ese premio, bienvenido 
sea, lo disfrutaré, lo compartiré con las máximas personas, pero yo de mo-
mento estoy disfrutando mucho del camino”.

- Ferrol fue ciudad ACB, además lo disfrutó muchos años, fueron mu-
chos años en la élite en la década de los 80 y de los 90, pero es que este 
Baxi está llegando a aquellas cotas que alcanzó el OAR en su momento.
- “Es una cosa que a mí se me dice mucho desde fuera, porque claro, yo no 
lo viví, yo no estaba aquí en Ferrol, de hecho yo no había ni nacido todavía 
cuando fue la época dorada del OAR, pero la gente sí que está notando ese 
boom que trae el baloncesto de élite a la ciudad. Estamos muy acompañadas 
por la ciudad, cada vez la gente está más implicada, se respira que es una 
ciudad, ya no solo del Racing, sino también del Baxi, y eso es muy bonito, 
es muy bonito ver la implicación de la gente y ver cómo nos están acompa-
ñando.

- Háblamos un poquito del vestuario, cómo ese ese grupo que dirige 
Lino López.
- “Los dos años que yo llevo aquí, se lo digo siempre a Lino, lo que veo es que 
Lino ficha siempre muy buenas personas. Nosotras no somos el equipo más 
talentoso de la liga, ni el más físico, pero lo que nos hace tener éxito es que 
somos muy buena gente, no hay egos, no hay querer ser mejor que la de al 
lado, sino que queremos ser todas mejores juntas. Todo eso se nota muchísi-
mo. Además, nos llevamos muy bien, extranjeras, nacionales, todas. Yo estoy 
muy contenta y creo que eso es algo extraordinario en este mundo, porque 
al final el baloncesto es como es y al final lo que se busca es que rindan los 
equipos. A partir de ahí, hay muchas maneras de conseguirlo y el éxito de 
Ferrol es hacerlo de esta forma”.

- Claudia, el baloncesto norteaméricano siempre estuvo en otro nivel, tú 
sabes lo que estar por allí por Estados Unidos, cuéntanos un poquito, 
cómo es jugar al baloncesto en el país por excelencia de este deporte.
- “Para mí fue un sueño. Yo es que estoy cumpliendo muchos sueños gra-
cias al baloncesto. Fue un sueño porque fue como entrar en una película 
americana, totalmente así. Es un mundo, dentro de que vas allí a jugar al 
baloncesto y a estudiar, yo estuve en una Universidad, pues que es otro rollo 

completamente diferente, es tal cual a como lo vemos en las películas, en las 
series y en todo ese tipo de historias. Son muy frikis, les encanta el marke-
ting, vender las cosas, entonces todo es como un ecosistema muy divertido 
y muy chulo de ser participe. Yo estuve allí un añito, acabe viendo que me 
gustaba más la vida en España, pero la experiencia se la recomiendo a todo 
el mundo, ya no solo por aprender un idioma como el inglés o por conocer 
gente de todos los sitios del mundo, sino que es una experiencia que quieres 
vivir, quieres estar ahí en los pabellones grandes, llenos de gente, ya sabes, 
vivir un poco el sueño americano”. 

- No podemos despedirnos sin un mensaje para animar a toda esa gente 
de Ferrol que todavía no se decidió con el mundo del baloncesto, para 
que también lo pruebe y pueda disfrutar en A Malata.
“Cualquier persona que haya venido a vernos les dirá que se lo pasaron súper 
bien, que es muy bonito el baloncesto. Nosotras estamos muy agradecidas 
por el gran apoyo que tenemos de la afición y yo animo a todos los ferrola-
nos y ferrolanas a que se hagan socios y socias del Baxi, para que vengan a A 
Malata cada jornada, porque siempre son fiestas lo que vivimos y no se van 
a arrepentir”.
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el Frigórificos do Morrazo lo ha vuelto a hacer. El equipo cangués caminó 
durante casi todo el curso coqueteando seriamente con la zona de descen-

so directo, pero un último mes y medio mágico alejó los fantasmas e incluso 
permite que los azul marino sueñen con librar la promoción, lo que sí pare-
cía algo más que un milagro que pudiese suceder. Por si fuera poco, la Copa 
del Rey también trajo grandes noticias y la afición ya prepara el viaje para 
la fase final, tras colarse los suyos entre los ocho mejores del torneo del KO.
Y es que el Frigoríficos fue capaz de sumar siete triunfos consecutivos, cinco 
en Liga Asobal y dos en Copa, lo que habla claro sobre el grandísimo mo-
mento por el que pasa. Todo comenzó con un triunfo en los penaltis ante 
Horneo Alicante en el torneo eliminatorio, para a partir de ahí derrotar en 
el de la regularidad a Sinfín, Ademar León y Ciudad Encantada. El triunfo 

ante los leoneses se volvió a repetir unos días después en Copa del Rey. Dos 
nuevas victorias ligueras, ante Huesca y Puerto Sagunto, permitieron a los 
nuestros librarse de manera matemática del descenso directo, soñando in-
cluso con poder alcanzar el cuarto lugar por la cola y con ello evitar también 
la eliminatoria de play out. La buena racha se rompió la última jornada dis-
putada, en casa del segundo clasificado, Bidasoa Irún. Faltan tres citas para 
el final y las espadas están en todo lo alto. La primera de ellas será ante el 
FC Barcelona, algo poco terrenal y que lo normal es que termine en derrota, 
pero en las dos últimas jornadas, el Frigoríficos visitará Torrelavega y jugará 
en casa ante Atlético Valladolid, dos equipos a los que los cangueses pueden 
derrotar perfectamente, más aún viendo el momento de forma por el que 
pasan los chicos dirigidos por Nacho Moyano.

el frigoríficos do morrazo volteó la situación a lo grande
Los cangueses caminaron casi todo el curso al borde de la zona de descenso, pero todo cambió radicalmente.
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El Attica 21 Hotels OAR Coruña está demostrando una vez más que no 
se arruga en los finales de competición y que no le puede la presión, pese 

al acoso de un Teucro que llegó a superar a los herculinos en la clasificación 
hace seis jornadas, justo antes del enfrentamiento directo en San Francisco 
Javier. Pero ese día el OAR dejó claro que estaba muy vivo y que no iba 
precisamente a rendirse tan fácil, ganando el duelo, de paso el golaverage,  
y recuperando su sitio en la zona de privilegio de manera inmediata. Desde 
aquella, tres triunfos más de ambos conjuntos, con lo que los coruñeses con-
tinúan con un solo punto de ventaja, aguantando la presión como jabatos. 
Tenía el OAR un respeto especial al último encuentro a domicilio ante el 
BM Ribeiro, pues los de la provincia de Ourense se estaban mostrando como 
el equipo más en forma de la liga, con seis triunfos consecutivos, incluyendo 
uno ante el líder Landbit Lanzarote. Pero los de Marcos Rodríguez llegaron 
muy mentalizados de lo que se iban a encontrar en el Pabellón Municipal O 
Consello. El encuentro discurrió igualado, siempre con el Attica 21 Hotels 
con ligeras ventajas, que eran neutralizadas por unos locales que se veía que 

ya estaban haciendo la goma para mantenerse en el partido. Así se llegó al 
último cuarto de hora y ahí los herculinos subieron todavía más el nivel, a lo 
que ya no pudo responder un Ribeiro impotente y que vio como la ventaja 
fue creciendo hasta el 33-40 definitivo. Mauro Jaureguiberry, Pablo Martí-
nez y Juan Carlos Rodríguez fueron un vendaval ofensivo imposible de parar, 
metiendo entre los tres 28 de los 40 goles visitantes, lo que también habla 
muy claro del grandísimo estado de forma por el que están pasando en el 
tramo más decisivo. Falta tan solo un choque para que el OAR pueda alcan-
zar el objetivo de jugar la tercera fase consecutiva a División de Honor Plata, 
tras haber ganado en casa al Bueu Atlético Balonmán, séptimo clasificado, 
mientras que el encuentro definitivo será a domicilio ante el Granitos Ibé-
ricos Carballal, quinto en discordia y un conjunto que en la primera vuelta 
fue capaz de ganar en San Francisco Javier. Un solo punto daría al Attica 21 
Hotels OAR Coruña plaza entre los grandes elegidos una vez más. El Teucro 
de Pontevedra espera un pinchazo para poder ser ellos los que acudan al play 
off. Si se produce, necesitan ganar al Calvo Xiria en Carballo.

el oar depende de sí mismo para jugar un nuevo play off
A falta de una jornada, los de Marcos Rodríguez tienen un punto de ventaja sobre el Teucro de Pontevedra.
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Cuando hablamos de Derek Ortiz, lo estamos haciendo de una de las máxi-
mas promesas del balonmano nacional, un jugador diferente, con un ta-

lento innato y que se forma con máxima entrega en el Linea 21 de A Coruña. 
El herculino ya sabe lo que es acudir a la Selección Española en categorías 
inferiores, algo que le hizo una ilusión especial, ya que, como aseguró a la 
redacción de Galicia Sport: “poder acudir a una Selección Nacional es algo 
que jamás se me pasó ni por la cabeza, algo que casi ni me creía cuando llegó 
la convocatoria”.

- Derek, comenzabas en el mundo del balonmano en ese Colegio Liceo 
La Paz que tanta gente lleva sacado adelante en el mundo del deporte, 
en tu caso con grandes técnicos como Óscar y Miguel, luego pasabas al 
Línea 21 al comienzo de esta campaña, y también este curso llegaba la 
convocatoria con la Selección Nacional. Cuéntanos un poquito, ¿cómo 

se fueron desarrollando los acontecimientos?
- “Todo comenzó hace 3 o 4 años, tampoco más. Comencé a jugar a ba-
lonmano en el cole, en el Liceo La Paz. Yo me lo tomaba como un hobby. 
Subimos de categoría por edad, pasamos después a infantiles y ya empecé 
a coger el verdadero gustillo por jugar a balonmano. Soy un niño bastante 
alto, tengo unas condiciones físicas bastante óptimas para este deporte y le 
fui cogiendo el gustillo. La pasada temporada decidí lanzarme y fiché por el 
Línea 21, un club que me ha dado todo para seguir mejorando. Creo que he 
mejorado mucho en una sola temporada. He logrado cosas que en el pasado 
me parecían muy difíciles y a día de hoy estamos en Liga Oro, compitiendo 
ya para la final four, intentando colarnos en el Campeonato de España de 
clubes, en este caso al sector nacional. La verdad es que estoy muy contento 
en el club y espero estar mucho tiempo aquí”. 

derek ortiz: “poder acudir a la selección es 
algo que jamás se me pasara por la cabeza”
El jugador del Línea 21 concedió una entrevista a la redacción de Galicia Sport, tras llegar de Sierra Nevada.
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- Hablamos de un Colegio Liceo que comenzaba con el balonmano en 
el año 1994, ya con Óscar y con Miguel, que fueron los que llevaron el 
balonmano al Liceo, con lo que imaginemos lo que han conseguido, 
háblanos un poquito de ellos también.
“Óscar y Miguel son los entrenadores que desde el primer momento me 
inculcaron muchos conocimientos. Yo al principio no me enteraba ni de las 
posiciones. Empecé ahí, jugamos los partidos, al principio en las categorías 
inferiores es balonmano 5, después llega el salto de balonmano 5 a balonma-
no 7, que es bastante grande, ya que cambian las normativas y otras cosas, y 
ellos fueron los que me ayudaron mucho a afrontar también ese cambio y a 
formarme como deportista antes de llegar al Línea 21. Son unos entrenado-
res maravillosos”. 

- También comenzabas a acudir a convocatorias de la Selección Gallega 
y este curso ya la alegría era máxima pudiendo estar en concentraciones 
con la Española, ¿cómo has vivido estas experiencias?
- La primera vez que me llamaron a una convocatoria de la Selección Gallega 
me llamaron con los niños de una generación más y ahí no me cogieron. 
Pero yo no me rendí, seguí intentando mejorar lo máximo posible y cuando 
llegó la convocatoria de mi generación sí que pude entrar en esa ocasión. Yo 
estuve muy ilusionado, era una experiencia nueva para mí, yo tampoco lleva-
ba mucho tiempo compitiendo en grandes competiciones y me pareció una 
grandísima experiencia comenzar con la Selección Gallega. Me siguieron lla-
mando, conocí a un montón de gente nueva, de otros clubes de Galicia, hice 
muy buenos amigos, y aún por encima logré entrar en la lista de 16 para el 
CESA, que es el Campeonato de España de Selecciones Autonómica, pues 
logré competir ese campeonato. Desgraciadamente quedamos cuartos, pues 
perdimos contra Valencia de un solo gol. Fue una experiencia muy bonita 
y ojalá se pueda volver a dar en el futuro. Mucha gente me felicitó tras ese 
campeonato, la verdad es que estuve muy a gusto en él, tuve buenos días y 
creo que jugué muy bien. Unos meses después de eso fue cuando llegó la 
convocatoria de la Selección Española”. 

- ¿Te lo esperabas?
- “No se me había pasado nunca ni por la cabeza. No me lo esperaba para 
nada. Yo la verdad es que estaba muy contento por notar que iba evolucio-
nando y por como estaban saliendo las cosas, pero para una Selección Espa-
ñola es que nunca en la vida lo pensé. Me ilusioné muchísimo, recibí muchas 
felicitaciones. Estoy muy feliz, porque en muy poco tiempo he dado pasos 
que me parecían muy lejanos”. 

- Estuvistéis concentrados en la provincia de Granada, ¿no es así?
- “Nos avisaron un mes antes de que íbamos a ir convocados y cuando llegó 

la convocatoria estuvimos en el CAR de Sierra Nevada, en la provincia de 
Granada. Fue una experiencia de una semana increíble. El CAR está a 2320 
metros de altitud y el nivel de oxigeno a esa altura no es el mismo que a nivel 
del mar, lo que también nos exigió y nos valió para seguir aprendiendo”.

- Si hablamos de ídolos, ¿quién es tu ídolo en esto del balonmano?
- “Yo cuando era pequeño no veía mucho balonmano, yo era más de ver 
fútbol, entonces, como el de muchos niños de mi edad, mi ídolo siempre fue 
Cristiano Ronaldo”.

- Ya para finalizar, un sueño por cumplir en el mundo del deporte.
“Llegar a la élite en este deporte sería cumplir un sueño muy grande para mí. 
Pero, hablando más a corto plazo, un sueño importante sería llegar al Sector 
Nacional con mi maravilloso club, el Linea 21 de A Coruña. También sería 
extraordinario intentar ganar un Campeonato de España con la Selección 
Gallega. Sería algo mágico ganarlo con los compañeros de la Selección. Ojalá 
pueda darse en un futuro”.
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El sueño del Noia Portus Apostoli está cerca de continuar una campaña 
más, ya que los de Manu Cossío y David Palmas voltearon una complica-

da situación, salieron de la zona de descenso y a falta de dos encuentros para 
el final tienen tres puntos de ventaja con la zona conflictiva. Seguir en la élite 
una campaña más es un verdadero sueño para una entidad modesta, que ha 
crecido lo indecible en el último lustro y que ahora se codea de tú a tú con 
los grandes del país. 
En la temporada actual, la situación fue agónica durante muchos momen-
tos, pero el equipo noiés nunca dejó de creer y a finales del mes de marzo 
inició una racha de tres triunfos consecutivos, lo que lo llevó directo a la 
zona de permanencia, cuando ya eran muchos los que daban a los nuestros 
por muertos.  El 6-1 ante Palma Futsal, actual campeón de Europa, abrió el 
camino de un equipo que se sintió poderoso también en la transcendental vi-

sita al Ribera Navarra, rival absolutamente directo, al que ganó por 2-7.  Para 
completar los buenos augurios, triunfo en el Mourís ante Industrias Santa 
Coloma (4-3). La racha gallega se rompió ante Manzanares, equipo de play 
off. Los locales se impusieron por 6-5, en un duelo en el que el Noia estuvo 
vivo hasta el final, tras llegar a ir perdiendo por 4-1. 
Quedan tan solo dos citas para el término del curso y el Noia Portus Apostoli 
necesita un triunfo para que la salvación sea matemática sin depender de 
terceros. La primera oportunidad será en el Mourís ante el Real Betis, rival 
directo en la lucha por evitar la segunda posición por la cola, junto a Ribera 
Navarra. Los de Cossío y Palmas son favoritos, pero ya saben como son los 
encuentros de los finales de competición. Por si las cosas no saliesen bien, al 
Noia todavía le quedaría una oportunidad, en la última jornada ante Movis-
tar Inter en tierras madrileñas.

el noia portus apostoli ya depende de sí mismo
El conjunto blanquillo tiene tres puntos de margen con el descenso a falta de tan solo dos partidos.
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El Pescados Rubén Burela no encontró rival en la fase regular en la lucha 
por la primera posición, teniendo ya asegurado el objetivo a falta todavía 

de cuatro jornadas. Las de Julio Delgado aún no conocen la derrota en todo 
el curso, cediendo tan solo dos empates, y ahora se podrán permitir el lujo 
de planificar el play off con un mes de antelación, sabiendo que tendrán el 
factor cancha en todas las eliminatorias y también pudiendo el técnico rotar 
a la plantilla, para llegar a la parte más decisiva del curso en las mejores con-
diciones físicas posibles. Que las naranjas son las grandes favoritas al título 
es una gran evidencia, pues aunque no tuviesen su mejor torneo de Copa de 
la Reina hace tan solo unas semanas, una cosa es ganarle a este equipo un 
encuentro suelto y otra muy diferente ganarle una eliminatoria de play off, 
más aún cuando va a tener el empuje de Vista Alegre, una de las grandes 
aficiones de la categoría. 

Futsi Navalcarnero parece de primeras el gran rival a batir, pero ojo con To-
rreblanca Melilla, que ya dio la sorpresa en la Copa, apuntándose el título, y 
además cuentan con un entrenador de un nivel sobresaliente, como el galle-
go Gonzalo Iglesias Morenín.

EL EQUIPO MASCULINO JUGARÁ EL PLAY OFF DE ASCENSO
Las noticias no solo son buenas en Burela con la sección femenina, pues la 
masculina también vuelve a ilusionar a la afición, clasificándose para un nue-
vo play off de ascenso a Primera División. Los naranjas jugarán con factor 
cancha a favor en semifinales y su rival será Colo Colo Zaragoza o Africa 
Ceutí, en función a como quede la tabla de manera definitiva en las dos 
jornadas que faltan para el término de la fase regular. El mes de mayo se 
presenta apasionante en A Mariña.

EL PESCADOS RUBÉN BURELA YA ASEGURÓ EL PRIMER PUESTO
Las de Julio Delgado se pasearon en la fase regular y ya solo piensan en el play off final por el título.
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El entrenador de moda en España es sin duda Gonzalo Iglesias, más cono-
cido en el mundo del fútbol sala como “Morenín”. El técnico ourensano 

viene de llevar a Torreblanca Melilla a hacer historia, tras estremar su pal-
marés a nivel nacional, tras dar la gran campanada en la Copa de la Reina. 
Parecía un torneo del KO en el que Pescados Rubén o Futsi impondrían una 
vez más su hegemonía, pero en el Polideportivo El Limón de Alhaurín de 
la Torre fue otro equipo el que pasó como un auténtivo vendaval sin freno.

- Gonzalo, cómo nos hiciste disfrutar, cayó Castro, cayó Burela, ambos 
en cuartos, pero tú, junto a tus jugadoras, nos llevastéis a vivir la Copa 
hasta el último segundo con máxima intensidad, ¿cómo habéis vivido 
todo este éxito?

- “Pues yo creo que ya empezamos a pellizcarnos, ahora que ya pasó una se-
mana de todo. La pasada semana fue una semana de muchas celebraciones, 
de mucha alegría, pienso que además ganamos la Copa de manera muy sol-
vente y practicando un fútbol sala muy bonito. Estamos muy félices. Ahora, 
ya de vuelta en la realidad. Tenemos algún acto más estas semanas, pero 
bueno, ya volviendo a la dinámica. Al final, estoy muy satisfecho, porque 
bueno, yo creo que no éramos favoritas, aunque sí estábamos en una parte 
del cuadro muy buena para llegar a la final, junto con Alcorcón. Estoy muy 
contento por la manera de ganar los partidos. El primero yo siempre digo 
que es el más difícil en un torneo de este tipo, pero hicimos un buen fútbol 
sala, ganamos con bastante solvencia los tres partidos de la fase final y como  
dijo todo el mundo en las crónicas, fuimos justas campeonas”.

gonzalo iglesias “morenín”: “pienso que 
ganamos la copa de manera solvente”
El ourensano dialogó con Álvaro Aldrey en el programa “esDeporte”, emitido cada día en esRadio Galicia.
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- Fuisteis justas campeonas, Amandinha es una jugadoraza, pero en To-
rreblanca has formado un grupo de chicas muy potente, unas jugadoras 
que tienen mucho que decir en el fútbol sala.
- “Yo creo que el fichaje de Jane en navidad nos aportó mucha solidez de-
fensiva, creo que era algo que necesitábamos. Además, su fichaje hace que 
Amanda tenga más libertad en el juego y juegue más de ala, con lo cual te-
nemos más variantes ofensivas. Pero también Ana Luiza, nuestra pívot, hizo 
una Copa brutal, Bía también estuvo muy bien, fue la máxima goleadora 
del torneo, y creo que en líneas generales el equipo aportó mucho, y más en 
las circunstancias en las que fuimos a la Copa, con bastantes lesiones, pero 
bueno, yo siempre soy optimista y con las que vayamos a la guerra hay que 
ir con todo. Nos salió bien y pese a todas las cicunstancias negativas que 
nos envolvió el mes antes de la Copa, pues fíjate, al final hicimos una Copa 
magnífica, le dimos la vuelta a la tortilla”. 

- Una guerra que con Silvia en portería siempre es un poquito más fácil, 
nuestra gallega, que levanta por fin la Copa de la Reina. 
- “Sin duda, Silvia es una portera sensacional. No sé si lo sabéis, pero además 
aprobó ahora la oposición, entonces seguramente este fue su último gran 
torneo con el grupo, luego va a tener que depender un poco de cómo sean 
sus horarios en el trabajo. Yo creo que eso unió más al grupo, ella pudo jugar 
la semifinal y los cuartos, no pudo estar en la final, pero ella cuando decidió 
venir aquí me decía que era la última oportunidad de conseguir un título 
nacional, ya que lo ha ganado todo con la Selección Española, pero a nivel 
clubes no había tenido esa suerte, y bueno, yo me alegro mucho por ella. 
No sé qué decisión tomará a final de temporada, sobre todo con respecto 
a su vida deportiva, pues su vida personal ya la ha encaminado aprobando 
una oposición y yo me alegro muchísimo por ella. Ella está muy feliz, muy 
contenta, no pudo jugar la final, pero bueno, tiene el apoyo de todas sus 
compañeras, está deseando volver a vernos, ahora no está entrenando con el 
grupo, lógicamente, y a ver si en Poio viaja con el grupo, está con nosotras, y 
a ver cómo se va dando todo en lo que resta y en el play off. Hay que vivir el 
momento y yo creo que es un gran colofón para su carrera también”.

- Gonzalo, pero en Melilla ya te piden el doblete, disfrutar sí, pero has 
abierto la veda, a ver ahora quién es capaz de decirles que no. 
- “La verdad que en eso los periodistas y los aficionados no dejáis descansar 
mucho (risas). A ver, estamos aún disfrutando de la Copa, está claro que 

también vamos a intentar dar la sorpresa en la liga, es difícil que recupere-
mos lesionadas, pero pienso que vamos a llegar en un buen momento físico 
y mental y creo que le vamos a poner las cosas muy complicadas a cualquier 
rival”. 

- ¿Cómo se le gana a Burela al mejor de tres partidos?
- “Bueno, en la Copa, yo creo que por mi parte es la primera vez que no 
me tocaba por el lado del cuadro Burela, Poio o Futsi en unos cuartos de 
final. Vimos que estaban en la otra parte del cuadro y para adelante. Al fi-
nal, yo creo que Futsi derrotó a Burela con justicia, pero bueno, yo no sé si 
pensaron que tenían todo ganado al derrotar al favorito, pero ya lo pasaron 
mal en semis con Alcantarilla y con nosotras en la final no pudieron. Ojalá 
jugáramos la final de la liga contra Burela, yo ya firmaba ahora mismo. A tres 
partidos está claro que es más difícil, pero se intentaría preparar al máximo 
para intentar meter mano a esa máquina naranja que tantos éxitos lleva dado 
al mundo del deporte gallego”.
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El cuento ha cambiado sobre manera en el Hockey Club Liceo en la segun-
da mitad del campeonato. Los verdiblancos carecieron de fortuna en el 

tramo final de la primera parte de la competición y aún por encima se dio 
una gran carambola para que quedasen fuera de la Copa del Rey, algo que 
solo sucedió un par de veces más a lo largo de la historia. Lejos de alarmarse, 
en la entidad continuaron trabajando e intentando sacar la mejor versión de 
una plantilla golpeada por las lesiones desde la misma pretemporada. Para 
dar profundidad al engranaje, se incorporó Guido Pellizzari, quien debutó 
en la segunda vuelta del curso, aunque ya estuvo en A Coruña desde un par 
de meses antes entrenando con el equipo y por tanto, dando calidad a los 
entrenamientos. 
El Liceo de la segunda vuelta dio con la tacla y tan solo cedió un partido, en 
la visita a Reus, cosechando nueve triunfos y tres empates, lo que le permitió 

escalar hasta la tercera posición, plaza en la que terminará la liga regular, pues 
aunque queda una jornada, en Riazor ante el Noia, los verdiblancos ya no 
podrán subir ni bajar posiciones, con lo que ya esperan al play off. 
Las buenas noticias continuaron en estas últimas semanas, pues el joven Bru-
no Saavedra, fichado este mismo curso por el conjunto liceista, se recuperó 
de una complicada lesión que lo tuvo apartado de las canchas casi desde el 
comienzo de la temporada. El de Santiago de Compostela regresó además a 
lo grande, pues salió a la cancha cuando el equipo estaba contra las cuerdas 
ante el Voltregá y anotó dos dianas, que pasaron el electrónico del 2-3 al 
4-3, eso sí, los catalanes volvieron a nivelar el duelo a falta de 25 segundos y 
finalmente hubo reparto de puntos. 
En definitiva, el Liceo llega al play off en un grandísimo momento y además 
evitó al FC Barcelona hasta una hipotética final. Este club nunca defrauda.

el liceo lo borda en la segunda vuelta del campeonato
El equipo de Juan Copa llega al play off con las máximas aspiraciones y con toda la plantilla disponible.
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Este Hockey Club Coruña Femenino hizo historia en su primer curso 
en funcionamiento, tras la fundación de la entidad el pasado verano de 

2023. Las de Stanis García demostraron que están a la altura para poder 
competir ante cualquier rival, algo que demostraron en las tres competi-
ciones, es decir, OK Liga, Copa de la Reina y WSE Champions League. 
Está claro que no tienen la profundidad de plantilla de los trasatlánticos, 
tal vez lo único que faltó para que la gesta fuese absoluta, pero estas juga-
doras demostraron lo que es la palabra equipo y además lo hicieron con 
mayúsculas. 
En la competición de la regularidad todavía faltan cuatro jornadas para el 
final y pelean por terminar en quinta posición, lo que les daría la opción 
de regresar a las competiciones europeas del próximo curso. Por su parte, 
en la Copa de la Reina se enfrentaron en cuartos de final a un trasatlánti-
co como Vilasana, perdiendo en el último minuto de la prórroga, lo que 
habla claro del nivel de las herculinas. La mejor versión de las nuestras 
quizás llegara en la WSE Champions league, pues lograron pasar la liguilla 
de grupos como primeras, además de pasar los cuartos de final sin ningún 
apuro ante el Massamá de Portugal. Ya en la final a cuatro, fue el Esneca 
Fraga, posteriormente campeón, el conjunto que dejó a las de Stanis con 
la miel en los labios, en un duelo igualado, definido en la segunda parte 
por una herculina, María Sanjurjo. Y es que se vuelve a demostrar que no 
hay peor cuña que la de la propia madera y María dejó muy claro que es 
una de las mejores jugadoras del mundo en ese Palacio de los Deportes 
de Riazor que tanto ama, pero en esta ocasión lo hizo con la camiseta del 
equipo rival. Al día siguiente levantó el título y ya de no ganarlo el HC 
Coruña, todos los gallegos nos alegramos de que fuese ella la que triunfara 
con el equipo al que lidera, en el que es la estrella absoluta y al que llevó a 
la mayor gesta de su corta historia.

el sueño del hc coruña femenino 
se detuvo en semifinales
Las de Stanis García llegaron a la final four de la 
WSE Champions League, la cual se jugó en Riazor.
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Eudald Cañete llegaba a Galicia hace ya cinco años para jugar en el filial del 
HC Liceo, fichando posteriormente por la Escola Lubiáns de Carballo. 

El catalán se siente como en casa en A Coruña y ya anima a algunos de sus 
amigos a que se vengan a probar suerte a nuestra comunidad. En la previa 
del derbi ante el Dominicos, que ganó el equipo colegial a posteriori, Eudald 
pasó por el programa “esTarde de Deporte en Galicia” , emitido cada viernes 
a las 19:30 en esRadio Galicia.

EQUIPO MUY UNIDO
“El equipo está muy motivado, muy unido y a tope para intentar llevarnos 
los tres puntos cada fin de semana. En el derbi esperamos hacer un buen 
partido y cometer pocos errores” (La entrevista fue realizada ante del derbi).

EL MUNDO DEL HOCKEY EN CARBALLO
“Carballo lo vive como en pocos sitios, ya no solo el hockey, sino el deporte 

en general.Nosotros tenemos una gran afición, forman ambientes espectacu-
lares y nos llevan en volandas cada partido que jugamos en casa”.

LA ESCOLA LUBIÁNS ES UNA FAMILIA
“Escola Lubiáns es una familia, desde el presidente, que es el más cercano, 
hasta el último prebenjamín, micro, escuelita que está ya comenzando y está 
por allí entrenando los días de entreno. Formamos todos una gran familia, 
nos conocemos todos entre todos y el club es eso, la palabra que lo resume 
es familia”.

LA CANTERA DEL CLUB
“La verdad es que tenemos equipo en todas las categorías de base y también 
tenemos equipo femenino. Nos vienen a animar y eso es lo que intentamos 
inculcar los mayores, que la pasión que tenemos nosotros en el primer equi-
po por el hockey, se lo intentamos trasladar a los más pequeñitos”.

eudald cañete: “en carballo el hockey sobre 
patines se vive como en pocos sitios”
El jugador de la Escola Lubiáns llegaba hace 5 años a Galicia para iniciar un nuevo periplo en el filial del Liceo.
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EL DERBI ANTE DOMINICOS
“Dominicos es superior a nosotros, tienen mejores jugadores que nosotros, 
tienen muy buena plantilla. Pienso que Dominicos no debería de estar en la 
pelea por la permanencia, pero el deporte es así, no tuvieron mucha suerte en 
algunos momentos y se terminaron complicando un poco la vida. Tenemos 
que luchar, la clave es no cometer errores, el que menos errores cometa se va 
a llevar el partido” (Finalmente fue Dominicos el que se impuso por 2-4). 

YA SON 5 AÑOS EN GALICIA
“Son ya 5 años en Galicia. Llegué aquí el curso que debuta el Liceo “B” en 
OK Liga Plata, tras el ascenso. A mí me encanta A Coruña, estoy muy a gus-
to, la vida en general es muy buena y yo de verdad es que estoy mejor aquí 
que en Cataluña. Es algo que siempre le digo a mis amigos de allí, les digo 
que se vengan, porque aquí se vive mucho mejor”. 

EL HOCKEY EN CATALUÑA
“El hockey es un deporte mucho más arraigado en Cataluña que aquí. Allí, 
donde yo vivía teníamos unos quince equipos a diez minutos de distancia, y 
claro, aquí para buscar quince equipos, pues por ejemplo en categoría junior, 
yo creo que ya ni los hay en toda la comunidad. Lo que tenemos que hacer 
es dar visibilidad al hockey y poco a poco ir enganchando a las categorías 
inferiores”.

EL FUTURO DE ESTE DEPORTE
“Para mí si se vende bien tiene mucho futuro. El hockey sobre patines es uno 
de los deportes más bonitos que existen, está muy infravalorado la verdad, 
pero todo cambia y se vende algo bien y hay un buen producto, el resultado 
al final siempre es positivo”. 

LA AFICIÓN DE CARBALLO
“A la afición de Carballo solo le puedo dar las gracias por estar siempre con el 
equipo. Estoy seguro que seguirán ahí, sin ellos no vamos a hacer cosas im-
portantes, eso está claro, pero con la unión de la afición y el equipo siempre 
se va a poder hacer cualquier cosa, tanto en el presente como también en el 
futuro, pues sé que estarán también ahí”.

LOS CATALANES MANDAN EN LA OK LIGA PLATA
“Yo creo que, como te decía antes, lo normal es que Dominicos estuviese 
más arriba, tuvieron muchas lesiones, al final eso te lastra. Los catalanes, 
es lo de siempre, suelen tener más dinero, han fichado bien, etc. Vilafranca 
tiene un súper equipazo, Cerdanyola tiene un muy buen equipo, después, 
muchos chicos jóvenes de OK Liga han bajado a jugar a Plata, el Vic, por 

ejemplo, se hizo con un jugador como Carles Sánchez, que viene de jugar 
toda la vida en OK Liga, entonces, al final los equipos han crecido mucho en 
general. A mayores, ellos fuera de casa juegan como mucho a una hora, no-
sotros cuando jugamos fuera, sin contar Dominicos y Órdenes, tenemos que 
levantarnos a las 6 de la mañama para coger el vuelo y bueno, eso al final es 
un lastre grande, que condiciona a todos los equipos gallegos cuando vamos 
a Cataluña, que es en la mayoría de las ocasiones cuando vamos a domicilio”. 

LA LIGA PORTUGUESA ES A DÍA DE HOY LA MEJOR
“Todo se trata de un tema económico. La economía que tienen los equipos 
portugueses en general, que la mitad tienen a equipos de fútbol detrás, pues 
no se puede comparar con la de la mayoría de equipos españoles. Mientras 
que en España el único club con equipo de fútbol detrás es el Barcelona, allí 
están el Oporto, el Benfica, el Sporting, el Braga... Todos tienen esa inyec-
ción del tema económico, si no es de una forma es de otra. Los patrocina-
dores también apuestan más fuerte por el deporte en Portugal y le da a los 
clubes de zona media para poder pagar más que los españoles”.
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No es Ana una deportista de tirar balones fuera, y tras la lesión de Yulimar 
Rojas, una de sus amigas y a la vez gran rival por lo más alto del podio 

en cada campeonato, no dudó en subir sus propias exigencias, marcándose 
el poder llegar a la medalla de oro como objetivo. La ribeirense y Yulimar 
comparten entrenador, la leyenda Iván Pedroso, quien ahora volcará todas 
sus energías en estos meses para guiar a la nuestra a lo más alto. En Tokio ya 
fue bronce, muy cerca de la medalla de plata, y ahora dará el máximo para 
hacer sonar el himno nacional en la prueba del triple salto.
Las cosas cambiaron mucho para Ana tras la anterior cita olímpica, pues, 
entre otras cosas, fue madre, lo más bonito que le puede pasar a una perso-
na. Muchos fueron los que la criticaron por hacerlo en mitad de su carrera 
deportiva, probablemente en uno de sus mejores momentos, muchos fueron 
los que la dieron por muerta, haciendo por cierto el más profundo de los ri-

dículos, con argumentos de parvulario o ni siquiera eso, pues hasta los niños 
que están comenzando a adquirir sus primeros conocimientos tienen ya más 
cabeza. En el pasado Mundial de Glasgow los silenció a todos de golpe y de 
un plumazo. Medalla de bronce, tras un salto de 14,75, el segundo mejor 
de su vida. Ese fue el primer gran recado que les dejó, porque ella habla en 
la competición. Fue la sexta medalla de Peleteiro en grandes campeonatos 
internacionales. Está pletórica, en una forma envidiable y sus rivales ya la 
temen para París. El efecto Pedroso la hará saltar por encima de los 15 metros 
seguro en una cita olímpica para la que ya se situó entre las favoritas. “Lo 
vengo diciendo desde hace tiempo, lo que pasa es que como siempre no me 
haceis caso”, decía la nuestra tras volver al podio en una gran competición, 
añadiendo: “Me retiraron hace 14 meses, e incluso más, hace 20 meses, y hoy 
estoy aquí otra vez, ganando la primera medalla del Mundial para España”.

ana peleteiro va a por el oro en la olimpiada de parís
La ribeirense sube sus exigencias, tras la lesión de Yulimar Rojas, quien de primeras partía como favorita.
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NATACIÓN- PAULA OTERO

No ha dejado de trabajar a lo largo de su carrera deportiva, destacando a lo 
grande en las categorías inferiores, lo que la convirtieron en una habitual 

del combinado nacional. El salto a senior siempre empina el camino, pero 
la coruñesa también incrementó sobre manera su carga de trabajo y poco a 
poco ya está volviendo a dejar claro que es una de las mejores de España. El 
gran reto de 2024 llegará el próximo mes de junio, cuando intentará lograr la 
clasificación para lo que sería la primera Olimpiada de su carrera deportiva, 
a la que llegaría con tan solo 20 años. 
La nadadora del CN Arteixo disputó el pasado mes de marzo la primera 
etapa de la prueba de 10 kilómetros de la Copa del Mundo de aguas abiertas 
que se disputó en Soma Bay (Egipto), finalizando en decimoquinta posición. 
Paula llegó a ser líder, pero la experiencia siempre es un grado en este tipo de 
campeonatos de alto nivel y ella se vio afectada por los avituallamientos. Fue 

lo de menos, dejó claro que está para poder realizar grandísimos resultados, 
también en una disciplina tan peculiar como espetacular.
Ya en el mes de abril, Otero mandó un claro mensaje de cara a los trials para 
los Juegos Olímpicos, los cuales serán en Palma de Mallorca, el próximo 
mes de junio. Fue en Portugal, en Coimbra, formando parte del combinado 
nacional que tomó parte en el Open de Portugal. La herculina se colgó tres 
preseas, haciéndose con el oro en los 1500 metros libres de estilo, mientras 
que en los 200 y en los 400 se llevó la medalla de plata. Es una extraterrestre 
del deporte y no para de demostrarlo cada temporada. 
Se acerca el momento más importante de la campaña y si algo está claro es 
que la nuestra llega muy preparada para hacernos soñar a todos con poder 
verla en París. Si no lo consigue lo seguirá intentando, no sería ningún fra-
caso, es muy joven y de cara a Los Ángeles 2028 tendría otra oportunidad.  

se acerca el gran momento para paula otero
La coruñesa puede lograr la clasificación para los Juegos Olímpicos el próximo mes de junio.
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Lleva seis Olimpiadas a sus espaldas y en París llegará su séptima presencia 
en la cita por excelencia del deporte mundial. Nos estamos refiriendo a Te-

resa Portela, una de las leyendas del deporte nacional, una de las más grandes 
y la deportista española que más presencias va a acumular en unos Juegos 
Olímpicos. En Tokio ya sonó para llevar la bandera de España en la cere-
monia de apertura, aunque finalmente no fue ella la elegida por el Comité 
Olímpico Español, algo respetable, aunque poco entendible. Al mencionado 
COE le surgió una nueva oportunidad de estar a la altura, pues Teresa es 
insaciable y volverá a estar en una cita olímpica, esta vez en París, formando 
parte del K4 500 metros, que partirá con la máxima ilusión de hacer un 
grandísimo papel. La de Cangas do Morrazo tiene todo tipo de títulos en su 
palmarés, incluyendo una presea en la pasada Olimpiada en la que tanto nos 
hizo disfrutar a todos los aficionados. En total, 59 medallas internacionales y 

cinco diplomas olímpicos. Es una deportista única, de las que salen muy po-
cas veces a lo largo de la historia, pero es que aún por encima, su constancia 
le permite mantenerse en la élite con 41 años y además peleando por cotas 
altas y soñando con más. Ella misma será la que se ponga el límite, tal vez 
tras París llegue la retirada, pero tratándose de Teresa cualquier cosa puede 
suceder todavía. En su momento fue madre y le demostró al mundo que 
para serlo no hace falta renunciar a continuar en el deporte. Su legado va a 
ser tan enorme, que cuando ya no esté sobre el agua, pasarán décadas y nos 
seguiremos acordando de ella, tanto a nivel deportivo como a nivel personal, 
pues su humanidad es otra de las grandes claves de su éxito. 
El 26 de julio quedarán inaugurados los Juegos Olímpicos de París 2024, 
esperemos que de una vez por todas, el Comité Olímpico Español reconozca 
la gran trayectoria de Teresa, dándole el honor de portar la bandera nacional.

teresa debe abanderar a españa en los juegos de parís
La de Cangas do Morrazo disputará su séptima cita olímpica, esta vez formando parte del K4 500 metros.
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remo- doble scull

Partieron hacia Hungría con la clara idea de pelear por las medallas, aún 
sabiendo de la dificultad, pero son un dúo mágico, trabajador, humilde y 

con unas condiciones privilegiadas para poder hacer historia en un mundillo 
tan complejo como el del remo. Hablamos de Rodrigo Conde y Aleix Gar-
cía, los encargados de defender a España en la prueba del doble scull en el 
pasado Campeonato de Europa. Su estado de forma es ya magnífico a pocos 
meses de los Juegos Olímpicos y en este Europeo no solo se han llevado una 
medalla de plata, sino que han dado una muestra de poderío muy grande, 
sobre todo en la gran final, en unos últimos metros leoninos al sprint, que 
dejaron a Alemania sin respuesta. Parecía que se les iba la presea a los nues-
tros, más aún cuando los germanos los adelantaron a falta de algo menos 
de 700 metros para el final. Pero el gallego y el catalán están hechos de otra 

pasta y era todo cuestión de estrategia, pues se habían reservado, viendo que 
no podían pelear por el oro ante el poderío rumano, para poder dar un últi-
mo cambio de ritmo que dejó atónitos a los presentes. Los alemanes se que-
daron con cara de póker cuando vieron que España volvía a superarlos. La 
frecuencia de palada de Rodrigo y Aleix se fue incrementando hasta la meta 
y la medalla de plata fue una realidad. El primer puesto fue para Cornea y 
Enache, intratables, sensacionales los rumanos, que fueron primeros con una 
diferencia de más de seis segundos. 
La gran batalla será en París, en los Juegos Olímpicos. España competirá 
nuevamente con Rodrigo Conde y Aleix García y el objetivo de ambos pasa 
por lograr subirse al cajón. Queda el tramo final de una preparación perfecta 
y en la que los buenos resultados no han dejado de llegar. 

rodrigo conde se colgó la medalla de plata en el europeo
El doble scull español superó a Alemania con un sprint de locura en unos últimos metros para el recuerdo.
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gimnasia rítmica- cxr compostela

El pasado mes de marzo fue especial para el Club Deportivo Ximnasia Rít-
mica Compostela, ya que presentó oficialmente a los deportistas de com-

petición que defenderán a lo largo de los próximos meses todo el trabajo 
realizado en los entrenamientos.
El evento se celebró en el pabellón de Santa Isabel y la duración del mismo 
fue de 3 horas, durante las cuales un total de 180 deportistas de la parte 
de competición del club mostraron el trabajo de preparación, previos a las 
competiciones. Un total de 56 coreografías fueron las que se pudieron ver 
durante estos 180 minutos.
El motivo de la exhibición fue el de dar a conocer las diferentes coreografías, 
tanto individuales como grupales, de gimnasia rítmica y gimnasia acrobáti-
ca, y sobre todo el sacarse los “nervios” previos.
Al acto asistió la Concejala de Deportes del Ayuntamiento de Santiago de 
Compostela, Dª Pilar Lueiro, que se acercó a dar suerte a las deportistas que 
afrontan una temporada cargada de mucha ilusión y grandes retos.
María Cañabate, directora deportiva y CEO del Club Deportivo Ximna-
sia Rítmica Compostela, pudo atender la redacción de Galicia Sport y nos 
comentó que “detrás de cada una de las coreografías hay mucho trabajo y 
esfuerzo, tanto de las deportistas como del propio cuerpo técnico”, “a lo 
largo de los últimos meses los equipos de competición han respondido muy 
bien en los entrenamientos y seguro que el trabajo tiene su recompensa sobre 
el tapiz”, añade María, sin duda una de las mejores entrenadoras de Espa-
ña. “Somos un club en el que la transmisión de valores deportivos está por 
encima de cualquier resultado, formamos personas en las que el trabajo en 

equipo, el respeto, la tolerancia  y el espíritu de superación deben de estar 
presentes en todo momento”.
Los conjuntos de nivel nacional que hacían su puesta de largo esta tempo-
rada, tanto en rítmica como acrobática, tendrán los siguientes participantes:

Conjuntos de gimnasia rítmica nivel nacional:

- Conjunto Infantil Base - Mercado Boanergers: Amaya, Alejandra, Irene, 
Telma y Valeria. 
- Conjunto Cadete Base - Asesoría Fisela: Antia, Ánxela, Iván, Leonor y Sara. 
- Conjunto Juvenil Base P  - Decoraciones Agarimo: Antia, Irene, Iria, María 
y Loaira. 
- Conjunto Juvenil Base M - Aceites Abril: Carlota, Cosme, Lucia, Karla y 
Silvia.
- Conjunto gimnasia estética- Cobre San Rafael: Aitana, Antía, Amelia, Ain-
hoa, Daniela y María

Conjuntos de gimnasia acrobática nivel nacional:
- Trio Junior. Sofia, Paula y María. Clínica MAEX Pérez Varela 
- Pareja Junior. Irene e Iria. SBC Gasolineras 
- Trio Infantil. Sara, Ari y Noa. Sicilia in Bocca 
- Trio Infantil. Clara, Adriana y Vera. Cafés Sabora 
- Trio Alevín. Antia, Noa y Elia. Nozzeo

este club ximnasia rítmica compostela 
nunca dejará de sorprendernos
Evento de lujo en el pabellón de Santa Isabel para la presentación oficial de los equipos de competición.
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Pasan los años pero la vida sigue igual. Esa es la realidad absoluta en el Cam-
peonato de Galicia de Rallyes, donde Víctor Senra va directo a por el octavo 

título consecutivo. Por el momento van tres pruebas y el de Dumbría impuso 
su ley en las tres. La última de ellas fue un Rallye Berberecho de Noia en el que 
no dio ni la más mínima opción. Una vez más hubo tres WRC en la cita, lo 
que quiso decir que Senra sumó el máximo de puntos en liza, ya que gracias a 
eso no tuvo que pasar por el porcentaje de penalización del 2%, norma instau-
rada para los WRC este año en el Campeonato de Galicia. 
En Noia pudimos ver de nuevo competir al gran Manolo Senra, padre de Víc-
tor y en su momento cinco veces campeón del Campeonato de Galicia. El que 
tuvo, retuvo, y verlo conducir es un auténtico privilegio todavía a día de hoy. 
Es un gran campeón y lo demostrará hasta la eternidad. 
Mirando al podio, Alberto Meira volvió a demostrar que está soberbio y se 

subió al segundo lugar del cajón. El del AMF Motorsport lidera la clasificación 
del Supercampeonato R5 Recalvi. 
También Dani Bardomás está dejándose ver este curso y volvió a subirse al 
podio en tierras noiesas, en este caso al tercer lugar. Y eso que no tuvo la suerte 
del todo de lado, pues no se puede obviar que sufrió un pinchazo en su Volk-
swagen Polo R5. Se quedó a las puertas de poder entrar entre los elegidos Iago 
Caamaño, cuarto, mientras que el quinto puesto fue para Alberto Nimo.
Mirando a la clasificación general, Víctor Senra suma ya 120 puntos, sacando 
ya veintiseís a Alberto Meira y cuarenta y seis a Dani Bardomás. Eso sí, como 
siempre recordamos, son descartables tres pruebas al final de la campaña, con 
lo que todavía hay mucha tela que cortar, sobre todo de cara al Supercampeo-
nato R5 Recalvi, pues el Campeonato de Galicia parece que pronto tendrá 
dueño una vez más.

víctor senra va directo a por el octavo consecutivo
El de Dumbría se apuntó el triunfo en las tres primeras citas de la temporada y ya suma 120 puntos.
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Se le resiste el primer podio del curso a un Iván Ares al que le volvió a faltar 
fortuna en el Rallye Sierra Morena. El piloto gallego estuvo en la pelea, 

pero llegó un momento que comenzaron los problemas en el vehículo, lo 
que hizo imposible que mantuviera su puesto de privilegio dentro del cajón. 
El Ares Racing terminó el primer día en cuarta plaza y marcando incluso el 
último scratch del día. Ya en la segunda jornada fue cuando comenzaron los 
inconvenientes, ya que justo cuando ya estaban en tiempos de podio, ahí los 
problemas eléctricos hicieron que Iván y su copiloto Javi Martínez cayesen a 
la sexta plaza. Finalmente consiguieron escalar hasta la quinta posición final. 
“Ha sido un rallye muy difícil para nosotros. El rítmo ha sido bueno en al-
gunos tramos, pero cuando comenzaron los problemas nos quedamos muy 
rezagados. Nos da rabia haber perdido esa tercera posición por problemas en 
el coche, pero son cosas que pasan y hay que asumirlas. Me habría encantado 

repetir el podio del año pasado, pero habrá que esperar a Canarias para vol-
ver a intentarlo”, declaró el de Cambre, afincado en Carral, al término de la 
prueba, en declaraciones recogidas por el portal web automovilismocanario.
com. 
La siguiente cita será el primer fin de semana del mes de mayo con el Rallye 
Islas Canarias. Habrá un cartel de lujo, pues además de para el Supercampeo-
nato, también puntuará para el Campeonato de Europa y para el Campeo-
nato Canario. Germán Morales, organizador y promotor del evento, declaró 
lo siguiente: “Esta 48 edición del Rally Islas Canarias cierra un ciclo, ya que 
el próximo año estaremos en el Mundial. Queremos que todo salga perfecto 
y esperamos la involucración de todos”. El Gran Canaria Arena acogió la 
presentación oficial de la prueba.

ares fue quinto en sierra morena y ya piensa en canarias
Algunos problemas eléctricos en el vehículo le impidieron finalizar en el tercer lugar del cajón.
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Sergio de la iglesia sorprende con un debut sobresaliente
El coruñés compitió por primera vez en un Estatal, y lo hizo dentro de la categoría SSP 300.

El piloto herculino, Sergio de la Iglesia, inició una nueva etapa en su carrera 
deportiva, compitiendo en la Copa de España, en la categoría SSP 300. 

Sergio fichó este curso por el MDR Competición, un equipo con mucha 
experiencia en los Nacionales y también en el Mundial de Supersport. Esta 
campaña, además de en la Copa de España de velocidad, estarán presentes 
en el FIM Mini GP. 
La primera cita del curso fue en la Comunidad Valenciana, en el circuito 
de Cheste, donde la exigencia fue máxima para Sergio, tanto a nivel técnico 
como deportivo, pues no había disputado ninguna prueba hasta la fecha. 
Pero desde los entrenamientos del viernes hasta la carrera del domingo, el 
piloto fue progresando y mejorando paulatinamente su pilotaje y sus resul-
tados, adaptándose a su nuevo equipo, el cual desarrolló un gran trabajo con 

un piloto joven y que todavía no había tenido ninguna experiencia previa 
en la categoría.
En la carrera, celebrada el pasado domingo, Sergio salió octavo, no tuvo 
una buena salida, pero no solo fue capaz de recuperar posicsiones, sino que 
se permitió el lujo de rodar en tiempos similares al de los pilotos del grupo 
cabecero. El resultado final fue un octavo puesto en la general de la categoría 
SSP 300, un tercer puesto en la Copa Yamaha 300 y otro tercero en el Cam-
peonato Catalán de Supersport.
Por todo lo mencionado, es obligatorio destacar el gran trabajo realizado por 
Sergio en una nueva competición, con un nuevo equipo, una nueva moto y 
una situación inédita para él. Que el de A Coruña apunta a estrella del mo-
tociclismo mundial es ya algo más que una clara evidencia.
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El Campeonato del Mundo de MXGP está muy cerca de aterrizar en 
nuestra comunidad autónoma por primera vez en su historia, pues 

se celebrará en Lugo el Gran Premio de Galicia, los próximos 11 y 12 
de mayo. Jorge Prado será el gran protagonista, tanto por correr en casa, 
como por ser el actual Campeón del Mundo de la categoría reina del mo-
tocross. En el curso actual no está dejando títere con cabeza nuevamente 
y por el momento se impuso en los cuatro grandes premios disputados 
hasta el momento. El último fue en Trentino, en las instalaciones de Arco 
di Trento. Allí no comenzaban bien las cosas para el lucense, ya que en la 
carrera de clasificación perdió su asiento, se vio obligado a entrar en boxes, 
lo que ya solo le permitió alcanzar el decimoséptimo puesto. Pero no ha-
bía nada perdido y en la primera de las carreras del domingo Prado ya se 
situó en cabeza en la primera curva, llevándose así un nuevo premio FOX 
Holeshot. Finalmente se vio superado por Febvre y por Gajser, terminando 
en tercera posición. En la segunda carrera del día volvió a hacerse con otro 
holeshot, el sexto de la temporada, y lideró la carrera de principio a fin, lo 
que le valió también para quedar primero en el gran premio, tras sumar 
45 puntos entre ambas carreras. Prado lo ganó todo hasta el momento, 
pero en motocross la clave para llegar al título es la regularidad, pues las 
diferencias en puntuación son mínimas por lo general en cada prueba que 
se va sucediendo en la temporada. 
Antes de llegar a Lugo, el Mundial tendrá primero una nueva prueba, los 
próximos 4 y 5 de mayo en Portugal, en el circuito de Agueda. En la cita 
lucense correrán también las categorías de EMX125 y WMX.

prado ganó los cuatro grandes 
premios disputados
El lucense es líder, volviendo a mostrar una fortaleza 
absoluta en este inicio de temporada 2024.








